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Porti, arriva il rimbalzo: impennata delle merci dopo lo stop pandemico / GRAFICO

È stato un semestre di forte ripresa per i porti italiani - o almeno quelli che sino a questo momento hanno
formalizzato le proprie semestrali sui traffici. Il rimbalzo dell' economia post-pandemico ancora in corso nonostante il
conflitto in Ucraina alle porte e le crescenti tensioni internazionali ha spinto i numeri

Genova - È stato un semestre di forte ripresa per i porti italiani - o almeno

quelli che sino a questo momento hanno formalizzato le proprie semestrali sui

traffici. Il rimbalzo dell' economia post-pandemico ancora in corso nonostante

il conflitto in Ucraina alle porte e le crescenti tensioni internazionali ha spinto i

numeri verso l' alto, e per questo sarà ancora più interessante vedere come si

chiuderanno i conti a fine 2022. La situazione attuale vede i porti del Mar

Ligure Occidentale crescere del 9,1% a 34,2 milioni di tonnellate movimentate

, che riportano Genova e Savona ai livelli pre-pandemia. In ripresa carichi

liquidi (10,7 milioni, +20,2%), secchi (1,3 a +14%) e pure i chimici (237 mila

tonnellate, +5,5% - questo traffico riguarda solo Genova) mentre rallentano i

container: se il terminal di Vado è a quota 122mila teu (+11,5) a due anni e

mezzo dal suo avvio, Genova frena a 1,3 milioni (-1,7%). Dall' Autorità di

sistema portuale fanno però notare che complessivamente nei due porti la

merce containerizzata è aumentata del 5,4% rispetto al 2019 - e globalmente,

lo scalo è sopra i livelli pre-pandemici per lo 0,9%. Un effetto derivato dal

congestionamento della catena logistica è l' aumento della modalità ferroviaria

"preferita dagli importatori - spiegano ancora dall' Adsp - per minimizzare gli extracosti generati dalla permanenza dei

contenitori in porto'. Complessivamente sono stati movimentati con questa modalità 215 mila teu (+10,3% rispetto al

primo semestre del 2021), con una media nei mesi di maggio e giugno di 1.000 treni al mese, riportando la quota

modale di questa tipologia di trasporto al 17,4% sui container complessivamente in entrata e in uscita dai varchi. Un

fenomeno che si è registrato anche nel porto di Livorno, dove l' incremento è stato del 56%: il fattore rende ancora

più interessante l' arrivo a settembre - se non sarà rinviata - della gara per le manovre ferroviarie nel porto di Genova,

dove invece la società concessionaria Furorimuro chiede un allungamento della concessione per aver patito danni per

626 mila euro dall' interruzione dei cantieri. I porti del Mar Ligure Orientale crescono del 12,6% a 9,5 milioni di

tonnellate, ma qui a fare la differenza è soprattutto Marina di Carrara, che con le sue 2,5 milioni di tonnellate (+72,6%)

è spinta dal traffico dei traghetti merci (963 mila tonnellate, +76,6%) e dalle rinfuse solide, balzate a 820 mila

tonnellate (+516,7%). Gioia Tauro, il porto di trasbordo italiano, arriva a due milioni di teu alla fine di luglio (+15,3%):

se la tendenza dovesse continuare fino alla fine dell' anno, lo scalo si avvicina a grandi passi agli obiettivi fissati dall'

Adsp, cioè 3,5 milioni a fine anno e 4,5 milioni di teu a fine 2023. Nonostante le speculazioni
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sulle materie prime, in tutti i porti rinfuse secche e liquide registrano forti tassi di crescita: guardando gli scali più

specializzati, Ravenna cresce dell' 8,4% (11,4 milioni) nel secco e del 6,8% nel liquido (2,3 milioni), gli scali pugliesi

del 40% nel secco e del 10% nel liquido, quelli campani del 23% nel secco e dell' 11,8% nel liquido. I cereali registrano

un crollo verticale a Livorno (-94%), moderato a Venezia (-10%), ma crescono del 152% a Ravenna e del 2% nei porti

campani. I traghetti merci (ro-ro) mantengono ovunque un passo di crescita sostenuto, ma ridotto rispetto alle altre

tipologie - ma va considerato che questa modalità di traffico è quella che ha risentito di meno degli effetti della

pandemia. Non può mancare un focus sulle percentuali vertiginose del traffico passeggeri, reduce da sei mesi di

normalità per i traghetti e dalla quasi ripresa del comparto crocieristico: questi ultimi a Genova sono stati 280 mila

(+404%), 120 mila a Savona (+519%), 142 mila alla Spezia (+1013%) e ben 631 mila a Civitavecchia (+740%), che

anche nella ripresa si conferma tra i primi porti del Mar Mediterraneo in questo settore. Ma i numeri dei crocieristi

restano sempre inferiori ai livelli pre-Covid.

The Medi Telegraph

Venezia
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Fiart P54 sbarca ai Saloni autunnali - La rivoluzione nel segmento dei 54 pied

L' attesa sta per finire: P54 sbarcherà allo Yachting Festival di Cannes e al

Salone Nautico di Genova per la presentazione in anteprima mondiale Il nome

scelto per questo nuovo yacht Fiart è P54. P come Passione, che

rappresenta un tributo alla storia del cantiere partenopeo e alla passione che

da sempre ha messo nella realizzazione delle sue barche e P come Stefano

Pastrovich, l' architetto di fama mondiale che ha firmato il progetto P54 adotta

scelte estetiche e funzionali che pongono in primo piano spazio e vivibilità

interna ed esterna, lusso ed estetica, con una carena sportiva ed elegante e

all' interno soluzioni che non deluderanno gli armatori più esigenti. Perfetta per

il weekend, insuperabile per la crociera di famiglia, P54 saprà accontentare

tutti: day cruiser, chase boat, barca da crociera con un livello di lusso

sartoriale da superyacht, dedicata ad una clientela sofisticata, esigente ed

amante del bello. Con la prua larga, la poppa rovescia, il profilo del cavallino

sbilanciato in avanti, il parabrezza a tutto baglio, dal punto di vista estetico

P54 sarà una barca bella da vedere. La prua affilata nella parte inferiore per

fendere il mare, si allarga e arrotonda verso la coperta per creare una zona

comfort e privacy e dare una sensazione avvolgente, con l' ancora a scomparsa. I plus di questo progetto, veri tratti

distintivi in un mare di proposte, emergeranno visitandola e vivendola. Passare molto tempo a bordo infatti sarà un

piacere inaspettato, perché con i suoi generosi volumi e la facilità di fruizione di tutte le zone, integrate in una linea

estetica elegantissima e innovativa, il P54 saprà anche offrire una grande sensazione di privacy e intimità all'

armatore e ai suoi ospiti. Le zone esterne, in cui tutte e tre le aree comunicano tra loro in modo fluido, garantiscono la

continuità degli spazi e contribuiscono alla sensazione di vivere in un grande open space. Nella zona di prua troviamo

una grande vasca, protetta lateralmente dalla murata rialzata rispetto al piano di calpestio. Anche l' area centrale e

quella poppiera sono interconnesse e lo spazio può essere completamente coperto da un tendalino per ombreggiare

la zona pranzo del main deck, che accoglie comodamente otto persone. In prossimità della poppa troviamo un' area

relax, con comodi divani e dietro la consolle di guida, si trova un mobile cucina esterno. A poppa è installata una

plancetta abbattibile con meccanismo elettro-idraulico che aprendosi permette di avere un' enorme spiaggia per

immergersi nell' acqua. Non solo, salendo e scendendo, il portello diventa il mezzo per accedere all' altezza del

garage, estrarre un tender di lunghezza fino a 2,60 mt. e calarlo in mare, oppure utilizzare la piattaforma per scendere

in banchina. Per la zona esterna sono previste due configurazioni: open o con hard top con finestratura scorrevole

verso la zona di prua, che funge da parabrezza e chiude l' area di comando frontalmente. Anche gli interni non

mancheranno di stupire ed avvolgere l' armatore in un ambiente lussuoso, arredato

Informatore Navale

Genova, Voltri
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con pregiate finiture ed essenze nobili, per esaltare il senso di esclusività, come frassino fumè spazzolato, ebano

con verniciatura a 100 gloss, pelle Frau, acciai lucidi e bruniti per i particolari, pannelli in tessuto sulle murate e sul

cielino, parquet in rovere. P54 sarà disponibile con due o tre cabine e tre bagni, la versione presentata ai Saloni sarà

quella a tre cabine. Le cabine di prua possono essere messe in comunicazione tramite un sistema di armadiature

scorrevoli centrali, diventando un' unica zona ampia e confortevole come una "suite" armatoriale. Dall' esterno si

accede inoltre alla cabina del marinaio, anche questa dotata di un bagno privato. L' area living sottocoperta è

funzionale e avvolgente, grazie anche ai moltissimi lucernari che garantiscono un ambiente luminoso e caldo, con

tende a pacchetto elettriche in tutte le finestrature, senza interruzioni nelle diverse zone. La zona cucina è fornita delle

migliori dotazioni ed elettrodomestici: piano cottura e cappa aspirante, lavastoviglie e lavandino, colonna attrezzata

con frigo, freezer, forno e area storage. Incontrarla ai Saloni autunnali sarà certamente un' emozione difficile da

tradurre in parole; fino ad allora, non resta che immaginarla. P54 sarà disponibile con motorizzazioni Volvo Penta Ips

a partire da 950. Per vederla e provarla dal vivo l' appuntamento è dal 6 al 11 settembre allo Yachting Festival di

Cannes e dal 22 al 27 settembre al Salone Nautico di Genova. FIART - La storia di Fiart, acronimo di Fabbriche

Italiane per l' Applicazione di Resine Termoindurenti, inizia nel 1960 con la realizzazione della prima barca in

vetroresina d' Europa: Conchita, una lancetta di 3,60 mt che al suo debutto ebbe uno straordinario successo e segnò l'

inizio di una nuova era per la nautica italiana. Negli anni successivi Fiart ha conquistato una posizione di leadership nel

settore della nautica da diporto, progettando, costruendo e commercializzando barche uniche sia dal punto di vista

tecnologico, che dei processi produttivi utilizzati. Il gruppo Fiart oggi comprende due brand per la produzione di

motoryacht, Fiart e Cetera, che realizzano modelli compresi fra i 35 e i 60 piedi di lunghezza e la divisione Fiart Rent,

dedicata alla locazione di imbarcazioni prodotte dallo stesso cantiere.

Informatore Navale

Genova, Voltri



 

venerdì 12 agosto 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 27

[ § 2 0 0 8 6 3 0 5 § ]

De Wave firma contratti per 104 milioni di euro nel settore cruise

Redazione

Sul fronte delle nuove commesse, il primo contratto firmato con Oceania

Cruises prevede il rifacimento di oltre 600 cabine e di diverse altre aree delle

unità 'Marina' e 'Riviera' Genova - De Wave, gruppo leader nel settore dell'

allestimento navale di navi da crociera e grandi yacht, ha completato e si è

aggiudicato dall' inizio dell' anno a oggi nuove commesse per un valore

complessivo per oltre 104 milioni di euro . Lo si legge in una nota. Presso i

Cantieri Mariotti dopo aver consegnato la Seabourn Venture, il gruppo De

Wave è ora impegnato a bordo di una nave gemella (prevista in consegna nel

2023, partecipando alla realizzazione di suite extralusso che caratterizzeranno

queste unità della compagnia top luxury del gruppo Carnival. Sempre a giugno

sono stati completati i lavori a bordo della Resilient Lady (gruppo Virgin)

realizzata nei cantieri Fincantieri di Sestri Ponente, per un valore di circa 40

milioni di Euro ora De Wave collabora alla realizzazione della quarta nave di

questa serie, la Scarlett Lady. E sempre a fine giugno sono stati completati i

lavori per 10 milioni a bordo della Norwegian Prima realizzata da Fincantieri a

Marghera. Sul fronte delle nuove commesse, il primo contratto firmato con

Oceania Cruises prevede il rifacimento di oltre 600 cabine e di diverse altre aree delle unità 'Marina' e 'Riviera', presso

Chantier Naval de Marseille. De Wave ha anche acquisito commesse del valore di oltre 6 milioni di euro l' una, per le

nuove navi di Norwegian Cruise Line in costruzione nei bacini Fincantieri di Marghera. I lavori riguardano le aree

pubbliche (ristoranti, piscine, ponti esterni), che figurano tra i punti di forza della produzione di De Wave. Il gruppo,

guidato da Riccardo Pompili, ha inoltre firmato un importante contratto per la realizzazione degli interni di una unità di

Royal Caribbean in costruzione nei cantieri francesi Chantiers de l' Atlantique: contratto che prevede l' allestimento di

una parte delle suite della nave nei cantieri di Saint-Nazaire. I nuovi contratti si sommano agli interventi già conclusi

nei primi cinque mesi dell' anno. A Monfalcone il gruppo ha consegnato oltre 15 milioni di euro di lavori per Discovery

Princess, punto di riferimento tecnologico per il settore e compagnia nota per il lay-out innovativo. Il rapporto del

gruppo genovese con Princess Cruises è ormai consolidato da tempo e ogni società di De Wave ha lavorato con

questo armatore. Ad aprile sono stati conclusi anche i lavori sulla Celebrity Beyond costruita nei cantieri di Saint

Nazaire: 9,3 milioni di euro di contratto per la nave di lusso del brand di Royal Caribbean. Ad Ancona invece la Viking

Mars è stata oggetto di un lavoro di pregio per le aree wellness. 'De Wave continua a espandersi anche grazie a un

mercato che sta diversificando il prodotto confermandosi in ottima salute - spiega Riccardo Pompili, Ceo del gruppo -

Le nuove commesse ottenute e il bilancio positivo dei lavori consegnati, ci consentono oggi di confermare che il 2022

è salpato con il vento in poppa. Oltre alle nuove costruzioni di navi,

Ship Mag
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una sempre più consistente quota di mercato è rappresentata dal refitting delle navi che sono operative da oltre 10

anni. Gli armatori chiedono un ammodernamento della flotta e noi siamo pronti: l' Italia è leader del settore e De Wave

è in grado di fornire competenze e maestranze per accelerare anche sul fronte della transizione energetica'.

Significativamente De Wave , che è oggi un' azienda-sistema, alla fiera CSI ( Cruise Ship Interiors Expo ) che si è

tenuta recentemente a Miami 'si è presentata per la prima volta - sottolinea Pompili - con le due nuove aziende entrate

a far parte del gruppo, ovvero Tecnavi e FCR Finland. Queste realtà hanno permesso di implementare le nostre

capacità e l' offerta sul mercato'. In questa chiave il gruppo genovese sta già predisponendo la sua partecipazione alla

fiera SMM che si terrà dal 6 al 9 settembre ad Amburgo.

Ship Mag

Genova, Voltri
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Chi sono i meccatronici?

-LA SPEZIA La firma dell'accordo tra l'AdSp del mar Ligure orientale e Lsct,

prevede anche l'incremento del numero di meccatronici. Una nuova

professionalità che già esiste a livello di istituti tecnici e che in pratica, come

spiega Walter Cardaci, general manager di Lsct, necessita dell'aggiunta di

nuove competenze a quelle meccaniche e elettrotecniche. In particolare si fa

riferimento a una conoscenza relativa all'automazione che gestisce e sempre

più gestirà gli apparecchi di sollevamento su banchina, ovvero di tutto ciò che

governa il movimento delle gru e di conseguenza dei contenitori. La figura dei

meccatronici parte quindi da un'evoluzione di know how verso sensori, IA,

hardware per controlli a logica comandati, e in generale per l'azionamento

elettrico. Un esperto elettrotecnico o meccanico per diventare meccatronico

dovrà quindi formarsi verso l'automazione, in particolare su La Spezia, in

vista del 2025 quando la banchina diverrà semi automatizzata. Questo -

spiega Cardaci- non significa perdere posti di lavoro, anche se l'uomo sarà

meno presente in prossimità del sollevamento, cosa tra l'altro che ridurrà i

rischi e aumenterà l'efficienza, ma un evoluzione delle competenze del

personale. In questo senso, per formare le nuove generazioni, si è pensato a un nuovo corso erogato dalla Scuola

Nazionale Trasporti della Spezia per conseguire la qualifica di Manutentore mezzi terminal portuale, primo passo

verso la nuova figura professionale del meccatronico che a competenze comuni , ne associa di nuove.

Messaggero Marittimo

La Spezia
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Ucraina: in arrivo a Ravenna nave con 15mila tonnellate mais

Prima in Italia dopo lo sblocco diplomatico, arriva da Odessa

(ANSA) - BOLOGNA, 12 AGO - È confermato per oggi al porto di Ravenna l'

arrivo di una nave cargo con 15mila tonnellate di semi di mais provenienti dall'

Ucraina. Il cargo, in navigazione da sette giorni, è il primo convoglio

commerciale che raggiunge l' Italia dopo lo sblocco diplomatico dei giorni

scorsi. Batte bandiera maltese ed è partito il 5 agosto dal porto ucraino di

Chornomorsk, vicino a Odessa. Durante il tragitto è stata effettuata una sosta

a Istanbul in Turchia per i controlli previsti dall' accordo delle Nazioni Unite. La

capacità di carico del mercantile è di oltre 41mila e 500 tonnellate. All' arrivo

nel porto ravennate, l' Agenzia delle Accise Dogane e Monopoli (Adm) sarà

presente con i funzionari dei reparti specializzati e con un proprio laboratorio

chimico per effettuare le verifiche di protocollo. L' Agenzia, afferma Marcello

Minenna, direttore generale Adm, "sta seguendo da mesi con particolare

attenzione la situazione nel Donbass per garantire la legalità e la sicurezza

delle merci che arrivano in Italia. I reparti specializzati antifrode e chimici

effettueranno tutte le verifiche necessarie per garantire la sicurezza sull'

utilizzo del carico. Desidero fare un ringraziamento speciale alle oltre

diecimila donne e uomini dell' Agenzia che sono al lavoro anche in questi giorni di agosto con passione e spirito di

servizio". (ANSA).

Ansa

Ravenna
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Ucraina: nave con mais in rada a Ravenna, attesa per sbarco

Operazioni in ritardo per maltempo, in banchina tardo pomeriggio

(ANSA) - BOLOGNA, 12 AGO - La nave cargo con 15mila tonnellate di semi

di mais provenienti dall' Ucraina è in rada a Ravenna, a cinque miglia circa

dall' imboccatura del porto. L' arrivo in banchina, dove potrà espletare le

operazioni commerciali, è atteso in ritardo rispetto all' orario inizialmente

previsto (le 16) a causa del maltempo. Al momento, si apprende, dovrebbe

avvenire intorno alle 17.30-18. In banchina in queste ore c' è un' altra nave che

sta scaricando un carico di cereali ma a Ravenna piove e le operazioni sono

state temporaneamente sospese. Non appena questa nave terminerà le sue

operazioni potrà lasciare lo slot al cargo ucraino. La nave, bandiera maltese,

è partita il 5 agosto dal porto ucraino di Chornomorsk, vicino a Odessa. Ad

attenderla in porto a Ravenna anche l' ambasciatore ucraino in Italia, Yaroslav

Melnyk, che a breve incontrerà in Comune il sindaco di Ravenna, Michele De

Pascale. (ANSA).

Ansa

Ravenna
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In Italia tornano i cereali ucraini: a Ravenna 15mila tonnellate di mais da Odessa

La nave cargo è partita il 5 agosto dal porto di Chornomorsk e ha effettuato una sosta a Istanbul per i controlli previsti
dall' accordo siglato con le Nazioni Unite

BOLOGNA - Una nave cargo arriverà oggi nel porto di Ravenna con 15mila

tonnellate di semi di mais provenienti da Odessa . L' Agenzia delle Dogane e

Monopoli sarà presente con i funzionari dei reparti specializzati e con un

proprio laboratorio chimico per effettuare le verifiche di protocollo. Il cargo, in

navigazione da sette giorni, primo convoglio commerciale che raggiunge l'

Italia dopo lo sblocco diplomatico dei giorni scorsi , batte bandiera maltese,

ed è partita il 5 agosto dal porto ucraino di Chornomorsk, vicino a Odessa.

Ha poi, effettuato una sosta a Istanbul in Turchia dove è stata sottoposta ai

controlli previsti dall' accordo delle Nazioni Unite . La capacità di carico del

mercantile è di oltre 41.500 tonnellate. LEGGI ANCHE: Prime navi cariche di

cereali partite dall' Ucraina, Papa Francesco: 'Segno di speranza' "L' Agenzia

delle Dogane e Monopoli - dichiara il direttore generale Marcello Minenna -

sta seguendo da mesi con particolare attenzione la situazione nel Donbass

per garantire la legalità e la sicurezza delle merci che arrivano in Italia . I

reparti specializzati antifrode e chimici effettueranno tutte le verifiche

necessarie per garantire la sicurezza sull' utilizzo del carico". Minenna esprime

poi "un ringraziamento speciale alle oltre diecimila donne e uomini dell' Agenzia che sono al lavoro anche in questi

giorni di agosto con passione e spirito di servizio". Le notizie del sito Dire sono utilizzabili e riproducibili, a condizione

di citare espressamente la fonte Agenzia DIRE e l' indirizzo www.dire.it.

Dire

Ravenna
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In arrivo dall' Ucraina 15 mila tonnellate di mais

italpresswp

In arrivo dall' Ucraina 15 mila tonnellate di mais 12 Agosto 2022 Una nave

cargo è in arrivo nel porto di Ravenna con 15 mila tonnellate di semi di mais

provenienti da Odessa. L' Agenzia delle Accise Dogane e Monopoli è

presente per effettuare le verifiche. "L' Agenzia - spiega il Direttore Generale

Marcello Minenna - sta seguendo da mesi con particolare attenzione la

situazione nel Donbass per garantire la legalità e la sicurezza delle merci che

arrivano in Italia". sat/gsl.

Italpress

Ravenna
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Ucraina: cresce l' allarme attorno alla centrale nucleare di Zaporizhzhia, il presidente
Zelensky sente al telefono Papa Francesco

Le autorità di Kiev stanno già preparando dei piani di evacuazione per i

residenti della zona, prendendo in considerazione anche l' eventualità di

rilascio di radiazioni. Nell' Unione Europea nel frattempo si sta facendo largo l'

ipotesi dell' introduzione di uno stop ai visti turistici rilasciati ai cittadini russi

12 Agosto 2022 È ancora a l larme a Zapor izhzh ia  dopo i  nuov i

bombardamenti che hanno colpito l' area intorno alla più grande centrale

nucleare d' Europa . L' azienda statale ucraina Energoatom ha avvertito che la

centrale "opera con il rischio di violare gli standard di sicurezza per le

radiazioni e gli incendi". I bombardamenti da parte delle forze russe "hanno

causato un serio rischio per il funzionamento sicuro dell' impianto", ha

avvertito la società. Mentre il ministro dell' Interno ucraino Denys Monastyrsky

ha fatto sapere che le autorità stanno già preparando dei piani di evacuazione

per i residenti della zona, prendendo in considerazione anche l' eventualità di

rilascio di radiazioni. Il presidente ucraino Volodymyr Zelensky ha avuto in

giornata un colloquio telefonico con Papa Francesco . "Ho sentito il

Pontefice. Gli ho parlato dell' aggressione della Federazione russa contro l'

Ucraina, dei suoi orribili crimini", ha scritto Zelensky su Twitter, sottolineando che i leader spirituali mondiali

"dovrebbero trasmettere al mondo la verità sugli atti di orrore commessi dall' aggressore in Ucraina". Quello di

venerdì è stato il terzo colloquio tra il Papa e Zelensky dall' inizio della guerra, ha ricordato l' ambasciatore ucraino

presso la Santa Sede Andrii Yurash, ribadendo che Kiev sarebbe felici di accogliere il Santo Padre. Nei giorni scorsi

lo stesso ambasciatore aveva lasciato intendere di un possibile viaggio del Pontefice a Kiev prima di quello in

programma in Kazakistan. Mosca intanto ha continuato a negare di aver colpito Zaporizhzhia e ha invece accusato l'

Ucraina dei bombardamenti . La responsabilità delle "tragiche conseguenze" a cui può portare un bombardamento

della centrale nucleare "spetterà al presidente degli Stati Uniti Joe Biden e al presidente ucraino Volodymyr Zelensky",

ha detto il presidente della Duma russa Vyacheslav Volodin. Le autorità filo-russe che controllano l' area hanno riferito

che uno dei missili che sarebbe stato lanciato dalle forze armate di Kiev verso la centrale sarebbe caduto a 10 metri

dal deposito che ospita le scorie nucleari. "Kiev vuole una nuova Chernobyl a Zaporizhzhia", ha tuonato il

vicepresidente del Consiglio di sicurezza russo Dmitry Medvedev, aggiungendo poi in tono minaccioso: "non

dobbiamo dimenticare che ci sono centrali nucleari nell' Ue, e anche lì sono possibili incidenti". Nell' Unione Europea

nel frattempo si sta facendo largo l' ipotesi dell' introduzione di uno stop ai visti turistici rilasciati ai cittadini russi,

dietro la spinta di Estonia e Finlandia . Il ministro degli Esteri della Repubblica Ceca, Paese che detiene la presidenza

di turno del Consiglio dell' Unione Europea, ha affermato che i Paesi Ue ne discuteranno durante il Consiglio

informale Affari

LaPresse

Ravenna
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esteri in programma il 31 agosto. "Un divieto completo dei visti per i russi da parte di tutti gli Stati membri dell' Ue

potrebbe essere un' altra sanzione molto efficace contro la Russia", ha detto il ministro Jan Lipavsky. Ma la misura

non ha trovato finora il favore né della Germania né degli Stati Uniti. La Farnesina ha fatto sapere che "l' ipotesi di

sospendere il rilascio di visti turistici nei confronti di cittadini russi", "non è attualmente in discussione da parte

italiana".Sul fronte dell' export di grano prosegue la partenza delle navi dai porti del Mar Nero dopo l' accordo siglato a

Istanbul. Una nave cargo è arrivata oggi nel Porto di Ravenna con 15mila tonnellate di semi di mais provenienti da

Odessa . "E' un segnale importante", ha commentato l' ambasciatore ucraino in Italia Yaroslav Melnyk, presente sul

posto. Il cargo, in navigazione da 7 giorni, è il primo convoglio commerciale che raggiunge l' Italia dopo lo sblocco

diplomatico dei giorni scorsi. La nave che batte bandiera maltese, è partita il 5 agosto dal porto ucraino di

Chornomorsk, vicino a Odessa. Ha poi, effettuato una sosta a Istanbul in Turchia dove è stata sottoposta ai controlli

previsti dall' accordo delle Nazioni Unite. © Copyright LaPresse - Riproduzione Riservata.

LaPresse

Ravenna
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Attesa al porto di Ravenna la Rojen, prima nave con prodotti cerealicoli ucraini che arriva
in Italia. Sarà presente l' ambasciatore ucraino in Italia

Redazione

Arriverà nel pomeriggio di oggi, 12 agosto, al porto di Ravenna, la nave Rojen

che batte bandiera maltese, proviene dai porti dell' Ucraina dopo aver fatto

sosta a Istanbul dove è stata controllata. Tutte le navi che partono dall'

Ucraina sotto l' egida dell' Onu vengono controllate a Istanbul, la Turchia è

garante. La Rojen partita da Chornomorsk e trasporta 13 mila tonnellate di

mais per uso zootecnico. Martedì 16 invece arriverà dall' Ucraina la Sacura,

nave partita da Yuzhny che batte bandiera liberiana e trasporta un carico di 11

mila tonnellate di semi di soia sempre per la zootecnia. Nell' occasione l'

ambasciatore ucraino in Italia Yaroslav Melnyk verrà ricevuto dal sindaco di

Ravenna, Michele de Pascale, in municipio alle 14.30, prima di andare al

porto per l' arrivo della nave.

RavennaNotizie.it

Ravenna
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Ucraina: in arrivo oggi a Ravenna nave con 15mila tonnellate di mais

È confermato per oggi al porto di Ravenna l' arrivo di una nave cargo con

15mila tonnellate di semi di mais provenienti dall' Ucraina. Il cargo, in

navigazione da sette giorni, è il primo convoglio commerciale che raggiunge l'

Italia dopo lo sblocco diplomatico dei giorni scorsi. Batte bandiera maltese ed

è partito il 5 agosto dal porto ucraino di Chornomorsk, vicino a Odessa.

Durante il tragitto è stata effettuata una sosta a Istanbul in Turchia per i

controlli previsti dall' accordo delle Nazioni Unite. La capacità di carico del

mercantile è di oltre 41mila e 500 tonnellate. All' arrivo nel porto ravennate, l'

Agenzia delle Accise Dogane e Monopoli (Adm) sarà presente con i

funzionari dei reparti specializzati e con un proprio laboratorio chimico per

effettuare le verifiche di protocollo. L' Agenzia, afferma Marcello Minenna,

direttore generale Adm, "sta seguendo da mesi con particolare attenzione la

situazione nel Donbass per garantire la legalità e la sicurezza delle merci che

arrivano in Italia. I reparti specializzati antifrode e chimici effettueranno tutte le

verifiche necessarie per garantire la sicurezza sull' utilizzo del carico.

Desidero fare un ringraziamento speciale alle oltre diecimila donne e uomini

dell' Agenzia che sono al lavoro anche in questi giorni di agosto con passione e spirito di servizio". (Ansa)

ravennawebtv.it

Ravenna
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Adm, arrivo della nave dall' Ucraina: effettueremo tutte le verifiche necessarie per
garantire la sicurezza sull' utilizzo del carico

Una nave cargo arriverà oggi nel Porto di Ravenna con 15 mila tonnellate di

semi di mais provenienti da Odessa (UA). L' Agenzia delle Accise Dogane e

Monopoli (ADM), sarà presente con i funzionari dei reparti specializzati e con

un proprio laboratorio chimico per effettuare le verifiche di protocollo. Il cargo,

in navigazione da sette giorni, primo convoglio commerciale che raggiunge l'

Italia dopo lo sblocco diplomatico dei giorni scorsi, batte bandiera maltese,

ed è partita il 5 agosto dal porto ucraino di Chornomorsk, vicino a Odessa.

Ha poi, effettuato una sosta a Istanbul in Turchia dove è stata sottoposta ai

controlli previsti dall' accordo delle Nazioni Unite. La capacità di carico del

mercantile è di oltre 41 mila e 500 tonnellate. "L' Agenzia delle Accise Dogane

e Monopoli - ha dichiarato il Direttore Generale ADM Marcello Minenna - sta

seguendo da mesi con particolare attenzione la situazione nel Donbass per

garantire la legalità e la sicurezza delle merci che arrivano in Italia. I reparti

specializzati antifrode e chimici effettueranno tutte le verifiche necessarie per

garantire la sicurezza sull' utilizzo del carico. Desidero fare un ringraziamento

speciale alle oltre diecimila donne e uomini dell' Agenzia che sono al lavoro

anche in questi giorni di agosto con passione e spirito di servizio".

ravennawebtv.it

Ravenna
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RAVENNA: In arrivo al porto una nave con 15mila tonnellate mais dall' Ucraina

È confermato per oggi al porto di Ravenna l' arrivo di una nave cargo con

15mila tonnellate di semi di mais provenienti dall' Ucraina. Il cargo, in

navigazione da sette giorni, è il primo convoglio commerciale che raggiunge l'

Italia dopo lo sblocco diplomatico dei giorni scorsi. Batte bandiera maltese ed

è partito il 5 agosto dal porto ucraino di Chornomorsk, vicino a Odessa.

Durante il tragitto è stata effettuata una sosta a Istanbul in Turchia per i

controlli previsti dall' accordo delle Nazioni Unite. La capacità di carico del

mercantile è di oltre 41mila e 500 tonnellate. All' arrivo nel porto ravennate, l'

Agenzia delle Accise Dogane e Monopoli sarà presente con i funzionari dei

reparti specializzati e con un proprio laboratorio chimico per effettuare le

verifiche di protocollo. L' Agenzia, afferma Marcello Minenna, direttore

generale Adm, "sta seguendo da mesi con particolare attenzione la situazione

nel Donbass per garantire la legalità e la sicurezza delle merci che arrivano in

Italia. I reparti specializzati antifrode e chimici effettueranno tutte le verifiche

necessarie per garantire la sicurezza sull' utilizzo del carico. Desidero fare un

ringraziamento speciale alle oltre diecimila donne e uomini dell' Agenzia che

sono al lavoro anche in questi giorni di agosto con passione e spirito di servizio".

Tele Romagna 24

Ravenna
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RAVENNA: Nave carica di mais dall' Ucraina, "Col Mar Nero rapporto importantissimo"

REDAZIONE

Arriverà tra poche ore al porto di Ravenna la nave carica di cereali provenienti

dall' Ucraina dopo lo sblocco navale concordato con la Russia. Sul posto il

nostro Fulvio Zappatore ha raccolto le voci di chi sta coordinando le

operazioni. Le INTERVISTE nel video.

Tele Romagna 24

Ravenna
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Gas: Cingolani a commissione Ue, Fsru Piombino esente da Via (2)

(ANSA) - FIRENZE, 12 AGO - Nella lettera Cingolani ha inoltre spiegato che

"l' eccezionalità della situazione attuale, connotata dal prodursi degli effetti del

conflitto russo-ucraino sulla sicurezza degli approvvigionamenti energetici in

un contesto di mercato di particolare volatilità dei prezzi delle materie prime,

ha condotto il Governo ad adottare disposizioni urgenti per la realizzazione di

nuova capacità di rigassificazione, allo scopo di soddisfare i fabbisogni

essenziali del Paese. Questa esigenza è resa ancora più urgente dalla

riduzione delle forniture di gas provenienti dalla Russia, unitamente alla

difficoltà di garantire un quantitativo idoneo di stoccaggio di gas in

considerazione della suddetta volatilità dei prezzi, nonché, non da ultimo, dall'

approssimarsi della stagione invernale". Per questo motivo, continua

Cingolani, con il decreto-legge del 17 maggio 2022 è stata prevista "la nomina

di uno o più commissari straordinari del governo per la realizzazione delle

opere finalizzate all' incremento della capacità di rigassificazione nazionale

mediante unità galleggianti di stoccaggio e rigassificazione da allacciare alla

rete di trasporto esistente, incluse le connesse infrastrutture". Cingolani

ricorda la nomina del presidente della Toscana, Eugenio Giani, a commissario del progetto per Piombino (Livorno).

"La Regione Toscana - continua - ha provveduto a dedicare un' apposita sezione del proprio sito al commissario

straordinario per la realizzazione del rigassificatore, sulla quale sono stati pubblicati e resi accessibili ai fini della più

ampia partecipazione dei soggetti interessati, l' istanza" di Snam e la documentazione progettuale. Cingolani

ribadisce, infine, che dalle interlocuzioni tra Snam e Giani è emerso che "per espressa condivisione tra i due soggetti

e nell' interesse della comunità locale, la permanenza della nave Fsru presso la banchina del porto di Piombino sarà

autorizzata non oltre tre anni e che sarà individuato un sito per la successiva ubicazione offshore della nave stessa".

(ANSA).

Ansa

Piombino, Isola d' Elba
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Quanti sono i rigassificatori in Italia?

Sono tre, di tre tipologie differenti: a Panigaglia, al largo di Porto Viro e di

fronte Livorno. Poi c' è quello di Piombino, su cui il governo ha stretto un

accordo per i prossimi tre anni (kees torn/Flickr) Con l' ingresso in campagna

elettorale di quello di Piombino, i rigassificatori sono ufficialmente entrati nei

discorsi dell' opinione pubblica. Con l' inflazione e la crisi energetica in corso,

infatti, la questione dei rigassificatori è diventata centrale. Quello di Piombino

non è ancora stato avviato, e infatti il tema di discussione è tra chi è

favorevole e chi contro. Il PD, per esempio, è contrario, mentre Azione è

favorevole. Invece il sindaco di Piombino, Francesco Ferrari (di Fratelli d'

Italia), è contrario. Nel frattempo, però, a metà luglio, sono già stati raggiunti

accordi tra gli enti locali e le aziende gestori. Ma quanti sono e come

funzionano i rigassificatori italiani? In Italia ne sono in funzione attualmente

tre, di tre tipologie diverse, cioè le tre varianti in uso in tutto il mondo. Il più

grande dei tre è un impianto offshore al largo di Porto Viro, in provincia di

Rovigo. È il GNL Adriatico, con una produzione annua di 8 miliardi di metri

cubi di gas, gestito in joint da ExxonMobil (col 70 per cento delle quote). da

Qatar Petroleum (23%) e Snam (7%). Il più vecchio risale agli anni Settanta, è di tipo onshore, costiero, e si trova a

Panigaglia, in provincia di La Spezia. Ha una produzione annuale di 3,5 miliardi di metri cubi ed è gestito da Snam.

Infine, il terzo rigassificatore è un floating storage regasification unit (FSRU), una grande nave con una capacità

annuale di 3,7 miliardi di metri cubi. Si trova nel Tirreno, al largo tra Livorno e Pisa. È gestito da Snam (con una quota

del 49%), First Sentier Investors (48%) e Golar LNG. Tutti e tre fanno la stessa cosa: portano il gas naturale liquefatto

(a -162 gradi celsius e a una pressione vicina a quella atmosferica) allo stato gassoso, tramite un sistema di

riscaldamento all' interno di un vaporizzatore. Il gas liquefatto passa attraverso dei tubi subacquei diretto a una pompa

di vaporizzazione, prima di essere pronto per essere distribuito negli edifici. Il progetto di rigassificatore per

Piombino è di quest' ultima tipologia, un rigassificatore galleggiante da 5 miliardi metri cubi annuali di capacità e

dovrebbe essere gestito da Snam che ha già acquistato la cisterniera dedicata, Golar Tundra, costruita nel 2015 e

presa in consegna dopo l' acquisizione da parte di Snam del capitale sociale del proprietario, Golar LNG NB 13, il cui

unico asset era questa nave. Ha una capacità di stoccaggio di 170 mila metri cubi. A metà luglio è stato raggiunto un

accordo tra il ministero della Transizione ecologica e la Regione Toscana per l' installazione della nave con tre anni di

operatività in banchina, per poi essere spostato al largo. Dovrebbe garantire almeno il 6 per cento del fabbisogno

nazionale e portare la capacità di rigassificazione italiana al 25 per cento della domanda.

Informazioni Marittime

Piombino, Isola d' Elba
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Ancora no al rigassificatore di Piombino

-PIOMBINO Al no al rigassificatore che vede il primo cittadino della città

toscana in prima fila, oggi si aggiunge la Cgil provincia di Livorno e di

Grosseto con una lettera inviata al presidente della Regione Eugenio Giani. I

segretari generali Fabrizio Zannotti e Monica Pagni chiedono prima di tutto

garanzie sull'operatività del porto, il rischio di incidenti gravi dovuti ad aerei, i

danni all'ecosistema causati dallo sversamento di cloro. Aspetti che se non

analizzati porteranno al parere contrario alla realizzazione del rigassificatore,

indipendentemente da qualsiasi proposta relativa ad opere compensative. La

nota inviata, è stata elaborata dopo l'incontro nei giorni scorsi tra il sindacato,

Giani e Snam, durante il quale sono stati presentati i dettagli ufficiali del

progetto: Sulla base delle informazioni apprese abbiamo pertanto elaborato

un documento di 5 pagine contenenti le nostre osservazioni. Ci dispiace

comunque constatare come la norma giustificata dallo stato emergenziale non

abbia visto un ripensamento delle strategie energetiche nazionali e un deciso

cambio di passo che veda l'adozione di tecnologie sostitutive e fonti

rinnovabili, anche in presenza di raccomandazioni precise da parte del

Consiglio dell'Unione Europea si legge. Secondo quanto appreso dalla Cgil provinciale, per le manovre della

metaniera in ingresso e in uscita dal porto servirebbero circa 4 ore mentre per il suo scarico tra le 24 e le 48 ore. Se

cosi fosse si genererebbero danni incalcolabili per i cittadini elbani per quanto riguarda la continuità territoriale; danni

all'istruzione (pendolarismo insegnanti) e alla sanità (pendolarismo del personale sanitario e autoambulanze). Senza

contare i contraccolpi negativi sul turismo (traffico passeggeri) e sul lavoro dei pescherecci. Se dovesse arrivare la

conferma di tali tempi, i segretari generali si dicono già pronti ad esprimere il proprio parere negativo al progetto. Se il

blocco fosse invece solo per le operazioni di manovra occorrerebbe comunque capire bene interferenze, orari e

procedure di ingresso e uscita dal porto durante tali manovre e le procedure di sicurezza previste. Da considerare

inoltre che l'impegno della banchina per circa 3 anni potrebbe causare problemi alla siderurgia: la banchina viene infatti

utilizzata dalla Compagnia lavoratori portuali di Piombino e da Piombino Logistic per l'approvvigionamento delle

materie prime necessarie all'acciaieria. Importante inoltre capire i contraccolpi sulle attività della Pim. Altro punto che il

sindacato vuole chiarire è quello su ipotetici incidenti gravi causati da aerei o elicotteri: dalla documentazione che ci

ha fornito Snam non risulta una valutazione in questo senso dicono, una mancanza giudicata inaccettabile. Riteniamo

fondamentale allestire un piano di evacuazione. Un'esplosione con raggio di 1,5 km potrebbe infatti mandare in tilt la

viabilità del porto, isolandolo così dalla città e lasciando i cittadini e i lavoratori a gestire da soli l'emergenza.

Importante anche trovare una soluzione per gli sversamenti di cloro: pur rientrando nei limiti di legge,

Messaggero Marittimo

Piombino, Isola d' Elba
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per noi è fondamentale trovare una soluzione al problema del cloro dall'impianto in quanto, se pur minimo, i danni

all'ecosistema marino non sono del tutto trascurabili, e nel medio periodo potrebbero compromettere l'immagine

dell'industria ittica di tutta l'area. A tal proposito ribadiamo la proposta di chiudere il ciclo utilizzando il depuratore di

ASA come impianto di trattamento e/o miscelazione delle acque. La prima soluzione, quella di un adeguamento

dell'impianto di depurazione, potrebbe avere anche una valenza futura per trattare attraverso una fognatura interna il

trattamento delle acque reflue delle navi che in futuro opereranno nel porto di Piombino. La seconda miscelazione

delle acque di scarico del depuratore permetterebbe di alzare la temperatura dell'acqua scaricata in mare, e dall'altro

lato, disinfettare le acque reflue abbattendo ulteriormente la presenza di eventuali batteri presenti nelle acque di

scarico, diluendo ulteriormente il cloro immesso nella nave Gassiera. A chiusura della missiva per il presidente della

Toscana, Cgil ribadisce, a proposito di opere compensative, che esse non dovrebbero essere già tra quelle che erano

state inserite all'interno dei precedenti accordi di programma: tali opere sono infatti già dovute al territorio. In aggiunta

a quanto già previsto dalle intese del passato, abbiamo pertanto proposto a Giani una serie di opere in grado di

sostenere il rilancio del territorio. Il sindacato propone quindi opere innovative che permettano di risolvere problemi

ambientali. Un impianto di desalinizzazione di grandi dimensione per sopperire alla carenza idrica della Val di Cornia,

Val di Cecina e aree grossetane e al sempre più preoccupante avanzamento del cuneo salino nelle falde acquifere.

L'utilizzo della dorsale che Snam dismetterà per trasportare l'acqua prodotta dal desalinizzatore in tutta la provincia.

Questo permetterebbe di ridurre l'utilizzo di acqua di falda e dare risposte al settore agricolo in materia di risorsa

idrica e al settore turistico che nei periodi estivi in alcune zone sconta la carenza di acqua, compromettendo

l'immagine della Toscana. Altra proposta riguarda il potenzionamento del depuratore di Piombino per il trattamento

delle acque reflue dall'impianto di rigassificazione e dalle banchine e un impianto trattamento plastiche a Piombino e

terre da bonifica: Sarebbe interessante sviluppare a Piombino un impianto che permetta il trattamento delle plastiche

recuperate dal mare dai pescherecci, e per la bonifica on-site dei terreni, attraverso la restituzione di energia elettrica

per alimentare l'attività manifatturiera, gli allevamenti ittici, e biocarburanti agli stessi pescherecci a prezzi più bassi di

quelli di mercato. Tra le altre si chiede a Snam la possibilità per Piombino di diventare il centro nazionale della

produzione dell'idrogeno green e valutare la possibilità di chiedere al governo di costruire a Piombino la prima

acciaieria a idrogeno d'Italia. Queste le condizioni di Cgil provincia Livorno e Grosseto, vincolanti e necessarie, per

dare un contributo fattivo e propositivo al territorio in termini di sicurezza e ambiente, socio-economici e

occupazionali in caso di rigassificatore.

Messaggero Marittimo

Piombino, Isola d' Elba
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Week end di massima pressione sul porto, oltre 32mila passeggeri e approda anche un
veliero

ANCONA - La ripresa del traffico passeggeri nel porto di Ancona è stata

consistente, con una stima complessiva di un aumento dei traffici del 38%

rispetto alla precedente stagione estiva. Nel solo weekend di ferragosto, da

sabato a lunedì, transiteranno in porto 25.200 passeggeri traghetti. Traghetti

Sono 15 le navi traghetto in transito nel porto di Ancona per le 6 destinazioni

servite dallo scalo (Zara, Spalato, Durazzo, Corfù, Igoumenitsa, Patrasso) 6

sabato 13 agosto (3 arrivi e partenze Grecia (Corfù, Igoumenitsa e Patrasso),

2 Croazia (Spalato e Zara), 1 Albania (Durazzo), 4 Domenica 14 agosto (3

arrivi e partenze Grecia (Corfù, Igoumenitsa e Patrasso), 1 Albania (Durazzo)

e 5 il giorno di ferragosto (2 arrivi e partenze Grecia (Corfù, Igoumenitsa e

Patrasso), 2 Croazia (Spalato e Zara), 1 Albania (Durazzo) Crociere I

crocieristi stimati nei 3 giorni sono oltre 7000 (di cui 5100 su Msc Fantasia). 3

le navi da crociera che toccheranno il porto di Ancona nei prossimi giorni:

Sabato 13 "Club Med 2" : conclude in Ancona il proprio itinerario iniziato a

Zara il 6 agosto che ha portato il veliero ad esplorare le isole e le città

principali della Dalmazia, con una puntata a Kotor in Montenegro. Alla sera,

dopo aver imbarcato i nuovi ospiti, parte per una nuova crociera adriatica tra Istria e Quarnaro, per poi scendere di

nuovo a Hvar e Zara dove arriverà il 20 agosto. Domenica 14 "MSC Fantasia" : itinerario consolidato: Trieste-

Ancona-Spalato-Bari-Corfù-Kotor-Trieste. Lunedì 15 "Marella explorer 2" : Un altro itinerario tutto adriatico tra

Croazia, Italia e Slovenia. I passeggeri sono prevalentemente anglosassoni: Dubrovnik-Fiume-Ravenna-Ancona-

Capodistria-Spalato-Dubrovnik. «Il fine settimana di ferragosto rappresenta il culmine della stagione estiva, a cui

solitamente fa seguito il flusso di rientro dalle destinazioni servite dal porto di Ancona- spiega il presidente dell'

Autorità di sistema portuale, Vincenzo Garofalo- il numero di passeggeri in transito nei tre giorni è elevato, ed a questi

si aggiungono i passeggeri delle navi da crociera. Sono i numeri che rendono il porto di Ancona uno dei principali scali

adriatici per il traffico internazionale di passeggeri e primo porto italiano per numero di destinazioni internazionali

servite. Un ruolo che va curato e valorizzato, proseguendo il percorso di miglioramento dell' accoglienza e

rafforzamento della sostenibilità».

Ancona Today

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Porti: Ancona attesi 25.200 passeggeri weekend Ferragosto

Ripresa consistente per il traffico passeggeri nel porto di Ancona. La stima

dell' Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Centrle è di un aumento

dei traffici del 38% rispetto alla precedente stagione estiva. Nel solo weekend

di Ferragosto, da sabato a lunedì, transiteranno 25.200 passeggeri-traghetti:

5mila pax Albania, 17.700 pax Grecia, 2.500 pax Croazia. Sono 15 le navi

traghetto in transito nel porto dorico per le 6 destinazioni servite dallo scalo

(Zara, Spalato, Durazzo, Corfù, Igoumenitsa e Patrasso): 6 sabato 13/8 (3

arrivi e partenze, Grecia Corfù, Igoumenitsa e Patrasso), 2 Croazia (Spalato

e Zara), 1 Albania (Durazzo), 4 domenica 14 agosto (3 arrivi e partenze,

Grecia Corfù, Igoumenitsa e Patrasso), 1 Albania (Durazzo) e 5 il giorno di

Ferragosto (2 arrivi e partenze Grecia Corfù, Igoumenitsa e Patrasso), 2

Croazia (Spalato e Zara), 1 Albania (Durazzo). I croceristi stimati nei tre giorni

sono oltre 7mila (di cui 5.100 su Msc Fantasia), 3 le navi da crociera ad

Ancona: sabato 13 Club Med 2 conclude ad Ancona l' itinerario iniziato a Zara

il 6/8 che ha portato il veliero in Dalmazia, con puntata a Kotor (Montenegro).

La sera, dopo l' imbarco di nuovi ospiti, parte per una nuova crociera tra Istria

e Quarnaro, e scenderà a Hvar e Zara (arrivo 20 agosto). Domenica 14/8 Msc Fantasia: itinerario consolidato

Trieste-Ancona-Spalato-Bari-Corfù-Kotor-Trieste. Lunedì 15/8 Marella explorer 2: altro itinerario adriatico tra Croazia,

Italia e Slovenia. I passeggeri sono in prevalenza anglosassoni. "Il fine settimana di Ferragosto rappresenta il culmine

della stagione estiva - commenta Vincenzo Garofalo, presidente dell' Adsp - a cui di solito fa seguito il flusso di rientro

dalle destinazioni servite dal porto di Ancona. Il numero di passeggeri in transito nei tre giorni è elevato. A questi si

aggiungono i passeggeri delle navi da crociera. Sono i numeri che rendono il porto di Ancona uno dei principali scali

adriatici per traffico internazionale di passeggeri e primo porto italiano per numero di destinazioni internazionali

servite. Un ruolo che va curato e valorizzato, proseguendo il percorso di miglioramento dell' accoglienza e

rafforzamento della sostenibilità". (ANSA).

Ansa

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Ad Ancona Ferragosto "riempie" il porto

ANCONA Riprende, e bene, il traffico passeggeri nel porto di Ancona, che

registra una crescita del 38% rispetto all'estate 2021. Numeri destinati a

crescere nel weekend che apre al Ferragosto durante il quale la stima è di

25.200 passeggeri in transito in porto suddivisi nei traghetti per l'Albani

(5000), Grecia (con il numero maggiore di passeggeri, 17700) e Croazia ( i

2500 restanti). Un totale di 15 navi traghetto in transito nel porto di Ancona

per le 6 destinazioni servite dallo scalo (Zara, Spalato, Durazzo, Corfù,

Igoumenitsa, Patrasso): sei previste domani, quattro domenica 14 e le altre 5

il giorno di Ferragosto. Numeri positivi anche dalle crociere: oltre 7000

passeggeri, di cui 5100 su Msc Fantasia per un totale di tre navi da crociera

che toccheranno il porto di Ancona nei prossimi giorni. Il fine settimana di

Ferragosto rappresenta il culmine della stagione estiva, a cui solitamente fa

seguito il flusso di rientro dalle destinazioni servite dal porto di Ancona

commenta il presidente dell'AdSp del mar Adriatico centrale Vincenzo

Garofalo. Il numero di passeggeri in transito nei tre giorni è elevato, ed a

questi si aggiungono i passeggeri delle navi da crociera. Sono i numeri che

rendono il porto di Ancona uno dei principali scali adriatici per il traffico internazionale di passeggeri e primo porto

italiano per numero di destinazioni internazionali servite. Un ruolo che va curato e valorizzato, proseguendo il

percorso di miglioramento dell'accoglienza e rafforzamento della sostenibilità chiude.

Messaggero Marittimo

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Boom di passeggeri nel porto di Ancona nel week end di Ferragosto

Giancarlo Barlazzi

Il presidente Garofalo: 'Siamo uno dei principali scali adriatici per il traffico

internazionale' Ancona - E' boom di passeggeri nel porto di Ancona durante il

weekend di Ferragosto. La ripresa del traffico è stata consistente, con una

stima complessiva di un aumento dei traffici del 38% rispetto alla precedente

stagione estiva. Nel solo weekend di ferragosto, da sabato 13 a lunedì 15

agosto, transiteranno a bordo dei traghetti 25.200 passeggeri a cui

aggiungere gli oltre 7000 delle crociere (di cui 5100 ospiti di MSC

FANTASIA). ' Il fine settimana di ferragosto rappresenta il culmine della

stagione estiva, a cui solitamente fa seguito il flusso di rientro dalle

destinazioni servite dal porto di Ancona. il numero di passeggeri in transito nei

tre giorni è elevato, ed a questi si aggiungono i passeggeri delle navi da

crociera. Sono i numeri che rendono il porto di Ancona uno dei principali scali

adriatici per il traffico internazionale di passeggeri e primo porto italiano per

numero di destinazioni internazionali servite. Un ruolo che va curato e

valorizzato, proseguendo il percorso di miglioramento dell' accoglienza e

rafforzamento della sostenibilità', spiega il presidente dell' Autorità del

Sistema Portuale Vincenzo Garofalo.

Ship Mag

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Pnrr, 37 gare da 5,8 mld per il ministero delle Infrastrutture e della Mobilità Sostenibili

- (Adnkronos) - Sono 37 le procedure di affidamento per lavori e servizi di

competenza del ministero delle Infrastrutture e della Mobilità Sostenibili

(Mims) pubblicate tra il 2021 e il primo semestre 2022, per un valore

complessivo di circa 5,8 miliardi di euro. Vivere Italia E' quanto emerge dal

monitoraggio periodico effettuato dall' Unità di missione del Mims per le

attività del Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza (Pnrr) e del Piano

Nazionale Complementare (Pnc). Il 62% delle gare riguarda interventi per la

mobilità sostenibile locale (trasporto rapido di massa, treni per il Trasporto

Pubblico Locale, ciclovie) di competenza di Comuni e Regioni, il 24%

investimenti in ambito portuale di competenza delle Autorità d i  Sistema

Portuale, l' 11% interventi ferroviari di competenza di Rete Ferroviaria Italiana

(Rfi) e il restante 3% interventi per la rigenerazione urbana. In termini di valore

economico dei lavori e dei servizi messi a gara, su 5,8 miliardi di euro, circa

3,6 miliardi riguardano investimenti ferroviari, 1,2 miliardi progetti di

rigenerazione urbana, circa 890 milioni di euro interventi nei porti e 18 milioni

investimenti nella mobilità sostenibile locale. Per alcuni interventi ferroviari e di

rigenerazione urbana sono state avviate e concluse procedure per l' affidamento di "Accordi quadro" che possono

fare riferimento a più progetti di investimento e a diverse tipologie di spesa. Particolarmente importanti sono i due

Accordi quadro multi-tecnologici aggiudicati da Rfi per lo sviluppo dell' European Rail Traffic Management System

(Ertms), cioè il sistema di gestione, controllo e protezione del traffico ferroviario, per un totale di 3,2 miliardi di euro

(di cui tre miliardi per progetti Pnrr), e l' Accordo quadro pubblicato in aprile da Invitalia per la misura relativa al

Programma Innovativo Nazionale per la Qualità dell' Abitare (Pinqua) che prevede 261 interventi di rigenerazione

urbana da realizzare a cura di 69 soggetti attuatori tra Comuni e Regioni. Secondo il sistema di monitoraggio del

Mims, ulteriori 74 gare saranno bandite nel corso del secondo semestre 2022, per un controvalore di circa tre miliardi

di euro (circa il 90% di queste gare riguarderanno la mobilità sostenibile locale). Parallelamente, proseguono i lavori

nei cantieri dei "progetti in essere" inseriti nel Pnrr per motivi prevalentemente contabili. Nel periodo febbraio 2020-

giugno 2022 sono già stati sostenuti costi per lavori, forniture e/o servizi pari a circa 3,7 miliardi di euro, di cui 3,2

miliardi relativi a interventi ferroviari di competenza di Rfi. Il Mims segnala, infine, che, al fine di procedere alla

pubblicazione dei nuovi bandi, il Consiglio Superiore dei Lavori Pubblici, nella seduta del 5 agosto, ha dato parere

favorevole sui Progetti di Fattibilità Tecnico-Economica (Pfte) per la 'Condotta Monte Castellone-Colle Sant' Angelo

(Valmontone)' nell' ambito della 'Messa in sicurezza e ammodernamento del sistema idrico del Peschiera' e per la

'Nuova linea Av/Ac Salerno-Reggio Calabria:

vivereancona.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Raddoppio Cosenza-Paola/S.Lucido (Nuova Galleria Santomarco)". Ha poi dato parere favorevole per i lavori

riguardanti l' asse ferroviario Monaco-Verona 'Quadruplicamento della linea Fortezza-Verona, Lotto 3°,

Circonvallazione di Trento' e l' asse ferroviario Palermo-Catania-Messina 'Nuovo collegamento Palermo-Catania,

Lotto 3, Lercara diramazione-Caltanissetta Xirbi'. Questo è un lancio di agenzia pubblicato il 13 agosto 2022 51

letture In questo art icolo si parla di attuali tà Questo articolo è stato pubblicato originariamente qui:

https://vivere.me/dkHT L' indirizzo breve è Commenti

vivereancona.it
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Weekend da bollino rosso al porto

Oltre 100.000 i passeggeri tra imbarchi e sbarchi da oggi e fino a lunedì:

boom per i traghetti. Più di 60mila i crocieristi attesi nello scalo. Grande il

lavoro per forze dell' ordine ed operatori Condividi CIVITAVECCHIA -

Saranno giornate davvero calde, e non solo dal punto di vista climatico, per il

porto di Civitavecchia. La fotografia di questi giorni racconta di code agli

imbarchi come prima della pandemia, auto in fila, passeggeri in giro per la

città in attesa di poter salire sul traghetto che li porterà in vacanza. Una

situazione che si ripeterà, in modo ancora più evidente, questo weekend,

quello di ferragosto, da bollino nero. I dati previsionali, in base a quelle che

sono le prenotazioni già effettuate, indicano un vero e proprio boom

soprattutto nelle partenze. AUTOSTRADE DEL MARE Presi d' assalto

soprattutto i traghetti per le isole, con numeri importanti anche per la Spagna,

con tutte le linee operative a pieno carico. In particolare saranno 37.620 i

passeggeri che transiteranno in porto, 22.770 per gli imbarchi e 14.850 quelli

che sbarcheranno dalle navi, per un totale di 11.220 auto al seguito, 7.299

imbarcate e 3.921 sbarcate. Numeri a cui si devono aggiungere anche i last

minute, e i passeggeri che hanno deciso di partire senza prenotare con largo anticipo. CROCIERE E si continuano a

registrare importanti numeri anche per quel che riguarda il segmento delle crociere, in forte ripresa dopo il lungo stop

forzato a causa della pandemia. Segno evidente che la strada è quella giusta. Da domani al 15 agosto sono previste

12 navi da crociera per un totale di 55.000 passeggeri. Oggi invece saranno tre le navi in sosta e 10.000 i crocieristi

che transiteranno nello scalo. SICUREZZA E CONTROLLI I numeri che si registreranno nello scalo si tradurranno,

necessariamente, in un grande lavoro per le forze dell' ordine, per tutto il dispositivo della sicurezza e per tutti i

lavoratori portuali impegnati in queste giornate. Innalzato il livello di guardia e intensificati i controlli per consentire la

massima sicurezza per i passeggeri e per gli operatori. ©RIPRODUZIONE RISERVATA Condividi

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Weekend da bollino rosso al porto

Oltre 100.000 i passeggeri tra imbarchi e sbarchi da oggi e fino a lunedì:

boom per i traghetti. Più di 60mila i crocieristi attesi nello scalo. Grande il

lavoro per forze dell' ordine ed operatori CIVITAVECCHIA - Saranno giornate

davvero calde, e non solo dal punto di vista climatico, per il porto d i

Civitavecchia. La fotografia di questi giorni racconta di code agli imbarchi

come prima della pandemia, auto in fila, passeggeri in giro per la città in

attesa di poter salire sul traghetto che li porterà in vacanza. Una situazione

che si ripeterà, in modo ancora più evidente, questo weekend, quello di

ferragosto, da bollino nero. I dati previsionali, in base a quelle che sono le

prenotazioni già effettuate, indicano un vero e proprio boom soprattutto nelle

partenze. AUTOSTRADE DEL MARE Presi d' assalto soprattutto i traghetti

per le isole, con numeri importanti anche per la Spagna, con tutte le linee

operative a pieno carico. In particolare saranno 37.620 i passeggeri che

transiteranno in porto, 22.770 per gl i  imbarchi e 14.850 quel l i  che

sbarcheranno dalle navi, per un totale di 11.220 auto al seguito, 7.299

imbarcate e 3.921 sbarcate. Numeri a cui si devono aggiungere anche i last

minute, e i passeggeri che hanno deciso di partire senza prenotare con largo anticipo. CROCIERE E si continuano a

registrare importanti numeri anche per quel che riguarda il segmento delle crociere, in forte ripresa dopo il lungo stop

forzato a causa della pandemia. Segno evidente che la strada è quella giusta. Da domani al 15 agosto sono previste

12 navi da crociera per un totale di 55.000 passeggeri. Oggi invece saranno tre le navi in sosta e 10.000 i crocieristi

che transiteranno nello scalo. SICUREZZA E CONTROLLI I numeri che si registreranno nello scalo si tradurranno,

necessariamente, in un grande lavoro per le forze dell' ordine, per tutto il dispositivo della sicurezza e per tutti i

lavoratori portuali impegnati in queste giornate. Innalzato il livello di guardia e intensificati i controlli per consentire la

massima sicurezza per i passeggeri e per gli operatori. ©RIPRODUZIONE RISERVATA

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Cape Sounio, la più grande portacontainer mai approdata a Napoli

Proveniente da La Valletta, ha una capacità di 11 mila TEU. Ma è

praticamente vuota e imbarca 300 container, altrimenti non sarebbe potuta

entrare Nel porto di Napoli arriva la portacontainer dei record. Cape Sounio,

uno dei più grandi mercantili mai approdati nello scalo campano. Battente

bandiera di Malta, è entrata nel porto stamattina, intorno a mezzogiorno. È

praticamente vuota, l' unico modo per far entrare una nave così grande in un

porto storico che non ha terminal con un pescaggio tale da gestire unità a

pieno carico di queste dimensioni. Con tutti i container a bordo, la chiglia

sprofonda infatti di circa nove metri. Di proprietà di Costamare Shipping,

compagnia greca con sede ad Atene, porta un carico in transito di 10

contenitori, appena lo 0,9 per cento del carico massimo, considerando che ha

una capacità di 11 mila contenitori da 1 TEU ciascuno. Per questo approdo,

300 ne verranno imbarcati mentre in sbarco non n' è previsto nessuno.

Proviene da La Valletta e domani dovrebbe ripartire, diretta a Valencia. È un

bestione da 134 mila tonnellate di stazza lorda. È lunga 330 metri e larga 48.

È stata costruita nelle Filippine, varata nel 2017 dai cantieri Hanjin Subic

Shipyard. Condividi

Informazioni Marittime

Napoli
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Pnrr, 37 gare da 5,8 mld per il ministero delle Infrastrutture e della Mobilità Sostenibili

(Adnkronos) - Sono 37 le procedure di affidamento per lavori e servizi di

competenza del ministero delle Infrastrutture e della Mobilità Sostenibili

(Mims) pubblicate tra il 2021 e il primo semestre 2022, per un valore

complessivo di circa 5,8 miliardi di euro. E' quanto emerge dal monitoraggio

periodico effettuato dall' Unità di missione del Mims per le attività del Piano

Nazionale di  Ripresa e Resi l ienza (Pnrr)  e del  Piano Nazionale

Complementare (Pnc). Il 62% delle gare riguarda interventi per la mobilità

sostenibile locale (trasporto rapido di massa, treni per il Trasporto Pubblico

Locale, ciclovie) di competenza di Comuni e Regioni, il 24% investimenti in

ambito portuale di competenza delle Autorità di Sistema Portuale, l' 11%

interventi ferroviari di competenza di Rete Ferroviaria Italiana (Rfi) e il

restante 3% interventi per la rigenerazione urbana. In termini di valore

economico dei lavori e dei servizi messi a gara, su 5,8 miliardi di euro, circa

3,6 miliardi riguardano investimenti ferroviari, 1,2 miliardi progetti di

rigenerazione urbana, circa 890 milioni di euro interventi nei porti e 18 milioni

investimenti nella mobilità sostenibile locale. Per alcuni interventi ferroviari e di

rigenerazione urbana sono state avviate e concluse procedure per l' affidamento di "Accordi quadro" che possono

fare riferimento a più progetti di investimento e a diverse tipologie di spesa. Particolarmente importanti sono i due

Accordi quadro multi-tecnologici aggiudicati da Rfi per lo sviluppo dell' European Rail Traffic Management System

(Ertms), cioè il sistema di gestione, controllo e protezione del traffico ferroviario, per un totale di 3,2 miliardi di euro

(di cui tre miliardi per progetti Pnrr), e l' Accordo quadro pubblicato in aprile da Invitalia per la misura relativa al

Programma Innovativo Nazionale per la Qualità dell' Abitare (Pinqua) che prevede 261 interventi di rigenerazione

urbana da realizzare a cura di 69 soggetti attuatori tra Comuni e Regioni. Secondo il sistema di monitoraggio del

Mims, ulteriori 74 gare saranno bandite nel corso del secondo semestre 2022, per un controvalore di circa tre miliardi

di euro (circa il 90% di queste gare riguarderanno la mobilità sostenibile locale). Parallelamente, proseguono i lavori

nei cantieri dei "progetti in essere" inseriti nel Pnrr per motivi prevalentemente contabili. Nel periodo febbraio 2020-

giugno 2022 sono già stati sostenuti costi per lavori, forniture e/o servizi pari a circa 3,7 miliardi di euro, di cui 3,2

miliardi relativi a interventi ferroviari di competenza di Rfi. Il Mims segnala, infine, che, al fine di procedere alla

pubblicazione dei nuovi bandi, il Consiglio Superiore dei Lavori Pubblici, nella seduta del 5 agosto, ha dato parere

favorevole sui Progetti di Fattibilità Tecnico-Economica (Pfte) per la 'Condotta Monte Castellone-Colle Sant' Angelo

(Valmontone)' nell' ambito della 'Messa in sicurezza e ammodernamento del sistema idrico del Peschiera' e per la

'Nuova linea Av/Ac Salerno-Reggio Calabria: Raddoppio Cosenza-Paola/S.Lucido (Nuova Galleria

Sardinia Post

Cagliari
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Santomarco)". Ha poi dato parere favorevole per i lavori riguardanti l' asse ferroviario Monaco-Verona

'Quadruplicamento della linea Fortezza-Verona, Lotto 3°, Circonvallazione di Trento' e l' asse ferroviario Palermo-

Catania-Messina 'Nuovo collegamento Palermo-Catania, Lotto 3, Lercara diramazione-Caltanissetta Xirbi'.

Sardinia Post

Cagliari
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Pnrr, 37 gare da 5,8 mld per il ministero delle Infrastrutture e della Mobilità Sostenibili

(Adnkronos) - Sono 37 le procedure di affidamento per lavori e servizi di

competenza del ministero delle Infrastrutture e della Mobilità Sostenibili

(Mims) pubblicate tra il 2021 e il primo semestre 2022, per un valore

complessivo di circa 5,8 miliardi di euro. E' quanto emerge dal monitoraggio

periodico effettuato dall' Unità di missione del Mims per le attività del Piano

Nazionale di  Ripresa e Resi l ienza (Pnrr)  e del  Piano Nazionale

Complementare (Pnc). Il 62% delle gare riguarda interventi per la mobilità

sostenibile locale (trasporto rapido di massa, treni per il Trasporto Pubblico

Locale, ciclovie) di competenza di Comuni e Regioni, il 24% investimenti in

ambito portuale di competenza delle Autorità di Sistema Portuale, l' 11%

interventi ferroviari di competenza di Rete Ferroviaria Italiana (Rfi) e il

restante 3% interventi per la rigenerazione urbana. In termini di valore

economico dei lavori e dei servizi messi a gara, su 5,8 miliardi di euro, circa

3,6 miliardi riguardano investimenti ferroviari, 1,2 miliardi progetti di

rigenerazione urbana, circa 890 milioni di euro interventi nei porti e 18 milioni

investimenti nella mobilità sostenibile locale.Per alcuni interventi ferroviari e di

rigenerazione urbana sono state avviate e concluse procedure per l' affidamento di "Accordi quadro" che possono

fare riferimento a più progetti di investimento e a diverse tipologie di spesa. Particolarmente importanti sono i due

Accordi quadro multi-tecnologici aggiudicati da Rfi per lo sviluppo dell' European Rail Traffic Management System

(Ertms), cioè il sistema di gestione, controllo e protezione del traffico ferroviario, per un totale di 3,2 miliardi di euro

(di cui tre miliardi per progetti Pnrr), e l' Accordo quadro pubblicato in aprile da Invitalia per la misura relativa al

Programma Innovativo Nazionale per la Qualità dell' Abitare (Pinqua) che prevede 261 interventi di rigenerazione

urbana da realizzare a cura di 69 soggetti attuatori tra Comuni e Regioni.Secondo il sistema di monitoraggio del

Mims, ulteriori 74 gare saranno bandite nel corso del secondo semestre 2022, per un controvalore di circa tre miliardi

di euro (circa il 90% di queste gare riguarderanno la mobilità sostenibile locale). Parallelamente, proseguono i lavori

nei cantieri dei "progetti in essere" inseriti nel Pnrr per motivi prevalentemente contabili. Nel periodo febbraio 2020-

giugno 2022 sono già stati sostenuti costi per lavori, forniture e/o servizi pari a circa 3,7 miliardi di euro, di cui 3,2

miliardi relativi a interventi ferroviari di competenza di Rfi.Il Mims segnala, infine, che, al fine di procedere alla

pubblicazione dei nuovi bandi, il Consiglio Superiore dei Lavori Pubblici, nella seduta del 5 agosto, ha dato parere

favorevole sui Progetti di Fattibilità Tecnico-Economica (Pfte) per la 'Condotta Monte Castellone-Colle Sant' Angelo

(Valmontone)' nell' ambito della 'Messa in sicurezza e ammodernamento del sistema idrico del Peschiera' e per la

'Nuova linea Av/Ac Salerno-Reggio Calabria: Raddoppio Cosenza-Paola/S.Lucido (Nuova Galleria Santomarco)".

Affari Italiani

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Ha poi dato parere favorevole per i lavori riguardanti l' asse ferroviario Monaco-Verona 'Quadruplicamento della

linea Fortezza-Verona, Lotto 3°, Circonvallazione di Trento' e l' asse ferroviario Palermo-Catania-Messina 'Nuovo

collegamento Palermo-Catania, Lotto 3, Lercara diramazione-Caltanissetta Xirbi'.

Affari Italiani

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Pnrr, 37 gare da 5,8 mld per il ministero delle Infrastrutture e della Mobilità Sostenibili

Sono 37 le procedure di affidamento per lavori e servizi di competenza del

ministero delle Infrastrutture e della Mobilità Sostenibili (Mims) pubblicate tra il

2021 e il primo semestre 2022, per un valore complessivo di circa 5,8 miliardi

di euro. E' quanto emerge dal monitoraggio periodico effettuato dall' Unità di

missione del Mims per le attività del Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza

(Pnrr) e del Piano Nazionale Complementare (Pnc). Il 62% delle gare riguarda

interventi per la mobilità sostenibile locale (trasporto rapido di massa, treni

per il Trasporto Pubblico Locale, ciclovie) di competenza di Comuni e

Regioni, il 24% investimenti in ambito portuale di competenza delle Autorità di

Sistema Portuale, l '  11% interventi ferroviari di competenza di Rete

Ferroviaria Italiana (Rfi) e il restante 3% interventi per la rigenerazione urbana.

In termini di valore economico dei lavori e dei servizi messi a gara, su 5,8

miliardi di euro, circa 3,6 miliardi riguardano investimenti ferroviari, 1,2 miliardi

progetti di rigenerazione urbana, circa 890 milioni di euro interventi nei porti e

18 milioni investimenti nella mobilità sostenibile locale.Per alcuni interventi

ferroviari e di rigenerazione urbana sono state avviate e concluse procedure

per l' affidamento di "Accordi quadro" che possono fare riferimento a più progetti di investimento e a diverse tipologie

di spesa. Particolarmente importanti sono i due Accordi quadro multi-tecnologici aggiudicati da Rfi per lo sviluppo dell'

European Rail Traffic Management System (Ertms), cioè il sistema di gestione, controllo e protezione del traffico

ferroviario, per un totale di 3,2 miliardi di euro (di cui tre miliardi per progetti Pnrr), e l' Accordo quadro pubblicato in

aprile da Invitalia per la misura relativa al Programma Innovativo Nazionale per la Qualità dell' Abitare (Pinqua) che

prevede 261 interventi di rigenerazione urbana da realizzare a cura di 69 soggetti attuatori tra Comuni e

Regioni.Secondo il sistema di monitoraggio del Mims, ulteriori 74 gare saranno bandite nel corso del secondo

semestre 2022, per un controvalore di circa tre miliardi di euro (circa il 90% di queste gare riguarderanno la mobilità

sostenibile locale). Parallelamente, proseguono i lavori nei cantieri dei "progetti in essere" inseriti nel Pnrr per motivi

prevalentemente contabili. Nel periodo febbraio 2020-giugno 2022 sono già stati sostenuti costi per lavori, forniture

e/o servizi pari a circa 3,7 miliardi di euro, di cui 3,2 miliardi relativi a interventi ferroviari di competenza di Rfi.Il Mims

segnala, infine, che, al fine di procedere alla pubblicazione dei nuovi bandi, il Consiglio Superiore dei Lavori Pubblici,

nella seduta del 5 agosto, ha dato parere favorevole sui Progetti di Fattibilità Tecnico-Economica (Pfte) per la

'Condotta Monte Castellone-Colle Sant' Angelo (Valmontone)' nell' ambito della 'Messa in sicurezza e

ammodernamento del sistema idrico del Peschiera' e per la 'Nuova linea Av/Ac Salerno-Reggio Calabria: Raddoppio

Cosenza-Paola/S.Lucido (Nuova Galleria Santomarco)".Ha poi

lasicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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dato parere favorevole per i lavori riguardanti l' asse ferroviario Monaco-Verona 'Quadruplicamento della linea

Fortezza-Verona, Lotto 3°, Circonvallazione di Trento' e l' asse ferroviario Palermo-Catania-Messina 'Nuovo

collegamento Palermo-Catania, Lotto 3, Lercara diramazione-Caltanissetta Xirbi'.

lasicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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È quanto emerge dal monitoragio periodico effettuato dall' Unità di missione del Mims

Pnrr: il ministero delle Infrastrutture ha bandito 37 gare tra 2021 e 2022

Ulteriori 74 saranno espletate nel secondo semestre di quest' anno

ROMA - Sono 37 le procedure di affidamento per lavori e servizi di competenza

del Ministero delle Infrastrutture e della Mobilità Sostenibili (Mims) pubblicate tra

il 2021 e il primo semestre 2022, per un valore complessivo di circa 5,8 miliardi

di euro. È quanto emerge dal monitoraggio periodico effettuato dall' Unità di

missione del Mims per le attività del Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza

(Pnrr) e del Piano Nazionale Complementare (Pnc). Il 62% delle gare riguarda

interventi per la mobilità sostenibile locale (trasporto rapido di massa, treni per il

Trasporto Pubblico Locale, ciclovie) di competenza di Comuni e Regioni, il 24%

investimenti in ambito portuale di competenza delle Autorità d i  Sistema

Portuale, l' 11% interventi ferroviari di competenza di Rete Ferroviaria Italiana

(RFI) e il restante 3% interventi per la rigenerazione urbana. In termini di valore

economico dei lavori e dei servizi messi a gara, su 5,8 miliardi di euro, circa 3,6

miliardi riguardano investimenti ferroviari, 1,2 miliardi progetti di rigenerazione

urbana, circa 890 milioni di euro interventi nei porti e 18 milioni investimenti nella

mobilità sostenibile locale.

Per alcuni interventi ferroviari e di rigenerazione urbana sono state avviate e concluse procedure per l' affidamento di

"Accordi quadro" che possono fare riferimento a più progetti di investimento e a diverse tipologie di spesa.

Particolarmente importanti sono i due Accordi quadro multi-tecnologici aggiudicati da RFI per lo sviluppo dell'

European Rail Traffic Management System (ERTMS), cioè il sistema di gestione, controllo e protezione del traffico

ferroviario, per un totale di 3,2 miliardi di euro (di cui tre miliardi per progetti Pnrr), e l' Accordo quadro pubblicato in

aprile da Invitalia per la misura relativa al Programma Innovativo Nazionale per la Qualità dell' Abitare (PINQuA) che

prevede 261 interventi di rigenerazione urbana da realizzare a cura di 69 soggetti attuatori tra Comuni e Regioni.

Secondo il sistema di monitoraggio del Mims, ulteriori 74 gare saranno bandite nel corso del secondo semestre 2022,

per un controvalore di circa tre miliardi di euro (circa il 90% di queste gare riguarderanno la mobilità sostenibile

locale). Parallelamente, proseguono i lavori nei cantieri dei "progetti in essere" inseriti nel Pnrr per motivi

prevalentemente contabili.

Nel periodo febbraio 2020-giugno 2022 sono già stati sostenuti costi per lavori, forniture e/o servizi pari a circa 3,7

miliardi di euro, di cui 3,2 miliardi relativi a interventi ferroviari di competenza di RFI. Il Mims, infine, che, al fine di

procedere alla pubblicazione dei nuovi bandi, il Consiglio Superiore dei Lavori Pubblici, nella seduta del 5 agosto, ha

dato parere favorevole sui Progetti di Fattibilità Tecnico-Economica (PFTE) per la "Condotta Monte Castellone-Colle

Sant' Angelo (Valmontone)"

Quotidiano di Sicilia

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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nell' ambito della "Messa in sicurezza e ammodernamento del sistema idrico del Peschiera" e per la "Nuova linea

AV/AC Salerno-Reggio Calabria: Raddoppio Cosenza-Paola/S.Lucido (Nuova Galleria Santomarco)".

Ha poi dato parere favorevole per i lavori riguardanti l' asse ferroviario Monaco-Verona "Quadruplicamento della linea

Fortezza-Verona, Lotto 3°, Circonvallazione di Trento" e l' asse ferroviario Palermo-Catania-Messina "Nuovo

collegamento Palermo-Catania, Lotto 3, Lercara diramazione-Caltanissetta Xirbi".

Quotidiano di Sicilia

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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De Wave, in sei mesi commesse per 104 milioni nelle crociere

L' ad Pompili, opportunità crescenti da mercato refitting navi

(ANSA) - GENOVA, 12 AGO - Il gruppo De Wave, leader nel settore dell'

allestimento navale di navi da crociera e grandi yacht, nei primi sei mesi dell'

anno ha completato e si è aggiudicato nuove commesse per oltre 104 milioni

di euro, grazie a un rush finale a giugno. "De Wave continua a espandersi

anche grazie a un mercato che sta diversificando il prodotto confermandosi in

ottima salute - spiega Riccardo Pompili, ceo del gruppo -, Le nuove

commesse ottenute e il bilancio positivo dei lavori consegnati, ci consentono

oggi di confermare che il 2022 è salpato con il vento in poppa. Oltre alle

nuove costruzioni di navi, una sempre più consistente quota di mercato è

rappresentata dal refitting delle navi che sono operative da oltre 10 anni". Sul

fronte delle nuove commesse, che si sommano agli interventi già conclusi nei

primi cinque mesi dell' anno, il primo contratto, firmato con Oceania Cruises

prevede il rifacimento di oltre 600 cabine e di diverse altre aree delle unità

"Marina" e "Riviera", presso Chantier Naval de Marseille. Il gruppo ha inoltre

acquisito commesse del valore di oltre 6 milioni di euro l' una, per le aree

pubbliche (ristoranti, piscine, ponti esterni) delle nuove navi di Norwegian

Cruise Line in costruzione nei bacini Fincantieri di Marghera. Infine, la realizzazione degli interni di una unità di Royal

Caribbean in costruzione nei cantieri francesi Chantiers de l' Atlantique. (ANSA).

Ansa

Focus
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Sport, Msc Crociere è il nuovo sponsor del Genoa

Zangrillo (Genoa): «Orgogliosi di aver iniziato questo viaggio con Msc

Crociere, cui ci accomunano il forte legame con il territorio e la grande voglia

di investire sulla città di Genova» Msc Crociere sarà il nuovo sponsor del

Genoa cfc. Il terzo brand crocieristico al mondo che sarà second jersey

sponsor per la stagione 2022/2023: il logo Msc Crociere sarà presente su

tutte le maglie gara del Grifone firmate Castore. «Siamo particolarmente

orgogliosi di questa partnership con il Genoa cfc, il club calcistico più antico d'

Italia e tra i più noti a livello internazionale per la sua gloriosa tradizione dice

Leonardo Massa , managing director di Msc Crociere , che rafforza sia il

posizionamento ad alto livello di Msc Crociere nel mondo sportivo, sia lo

stretto legame coltivato dalla compagnia con i territori e le città in cui opera.

La sponsorizzazione del Genoa contribuisce, in particolare, a rinsaldare

ulteriormente il forte rapporto tra Msc Crociere e la città di Genova , capitale

dello shipping italiano e Mediterraneo, che rappresenta da sempre il principale

porto della nostra compagnia a livello internazionale». «Siamo orgogliosi di

aver iniziato questo viaggio insieme a Msc Crociere dichiara il presidente del

Genoa Alberto Zangrillo annunciando la partnership , una realtà internazionale cui ci accomunano il forte legame con il

territorio e la grande voglia di investire sulla città di Genova ». «Diamo il benvenuto a Msc Crociere, un partner con cui

avremo modo di creare grandi progetti in sinergia commenta il direttore generale Flavio Ricciardella , come già

avvenuto in occasione del lancio della nostra maglia away a bordo di Msc Bellissima». Msc Crociere è il terzo brand

crocieristico al mondo ed è parte del Gruppo Msc, operativo nel settore dello shipping e della logistica globale. La

flotta di Msc Crociere comprende 19 navi, destinate a crescere a 23 unità entro il 2025, con altre sei navi in opzione

entro il 2030. La compagnia punta a raggiungere nel medio-lungo periodo le "emissioni zero" delle proprie attività.

Msc Crociere ha investito e continua a investire in maniera significativa in tecnologie ambientali di nuova generazione

con l' obiettivo di sviluppare soluzioni sempre più innovative, utilizzando di volta in volta le migliori soluzioni disponibili

a livello globale. LASCIA UNA RISPOSTA
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A MSC Tessa il primato, momentaneo, di portacontainer più grande al mondo (24.116 teu)

SHANGHAI - Si chiama MSC Tessa ed è la portacontainer più grande del

mondo con una capacità di 24.116 TEU. La nave ha lasciato i l bacino di

carenaggio dei cantieri navali Hudong-Zhonghua Shipbuilding Group di

Shanghai, una divisione della CSSC, il 1 agosto scorso . La nave che sará

consegnata quest' anno, è la prima di una commessa di quattro unitá da

24.116 TEU ordinate ai cantieri di Shanghai dalla Svizzera Mediterranean

Shipping Company. MSC Tessa ha le stesse dimensioni complessive della

Ever Alot e della Ever Apex, recentemente consegnate da Hudong Zhonghua

ad Evergreen. Ma sebbene le dimensioni principali siano identiche, la

progettazione si differenzia nella sovrastruttura, l' albero radar e altri progetti

che sono stati definiti in funzione alle caratteristiche delle rotte operative dell'

armatore, come ha tenuto a specificare il cantiere. Il risultato della

riprogettazione è che MSC Tessa ha una capacità di carico di 24.116

container standard, una capacità di 112 TEU in più rispetto alle navi

Evergreen, infatti elencate con una capacità di 24.004 TEU. Le 4 navi

appartengono alla classe "Hudong", misurano 399 metri di lunghezza e sono

larghe 6 1 metri. Il cantiere sottolinea che sono 56 metri più lunghe della più grande portaerei e hanno un' area di

coperta equivalente a quattro campi da calcio. Il design prevede caratteristiche che migliorano l' efficienza energetica:

un piccolo arco a bulbo, eliche di grande diametro e condotti a risparmio energetico. MSC Tessa è anche la prima

nave di nuova costruzione per il cantiere navale a impiegare un sistema di lubrificazione ad aria per lo scafo che

ridurrà il consumo di carburante fino al 4%. Il progetto utilizza anche un sistema generatore ad albero per ridurre il

consumo di carburante e ottimizzare la valutazione di efficienza energetica EEDI della nave. È inoltre dotata di un'

unità di lavaggio ibrida. L' assemblaggio del blocco per la seconda e la terza nave è stato avviato

contemporaneamente in due bacini di carenaggio a Hudong Zhonghua il 13 giugno scorso, poco dopo la ripresa dei

lavori dai blocchi COVID-19 nell' area di Shanghai. Il cantiere afferma di utilizzare un metodo di costruzione in batch

per accelerare il lavoro sulle due navi e migliorare l' efficienza nel processo di costruzione. I lavori per la quarta nave

per MSC sono iniziati dopo che la prima nave è stata messa in mare.
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MSC Crociere secondo sponsor di maglia del Genoa per la stagione 2022-2023

Genova - Il brand crocieristico MSC Crociere sarà partner del Genoa calcio in

qualità di secondo sèponsor di maglia - Secon Jersey Sponsor per la

stagione 22/23 e il cui logo sarà presente su tutte le maglie gara del Grifone

firmate Castore. 'Siamo orgogliosi di aver iniziato questo viaggio insieme a

MSC Crociere" - ha detto i l presidente del Genoa calcio, Alberto Zangrillo - "

una realtà internazionale cui ci accomunano il forte legame con il territorio e la

grande voglia di investire sulla città di Genova'. Queste le parole del direttore

generale Ricciardella: 'Diamo il benvenuto a MSC Crociere, un partner con cui

avremo modo di creare grandi progetti in sinergia, come già avvenuto in

occasione del lancio della nostra maglia away a bordo di MSC Bellissima'.

Leonardo Massa, managing director di MSC Crociere , ha dichiarato: 'Siamo

particolarmente orgogliosi di questa partnership con il Genoa CFC, il club

calcistico più antico d' Italia e tra i più noti a livello internazionale per la sua

gloriosa tradizione, che rafforza sia il posizionamento ad alto livello di MSC

Crociere nel mondo sportivo, sia lo stretto legame coltivato dalla Compagnia

con i territori e le città in cui opera. La sponsorizzazione del Genoa

contribuisce, in particolare, a rinsaldare ulteriormente il forte rapporto tra MSC Crociere e la città di Genova, capitale

dello shipping italiano e Mediterraneo, che rappresenta da sempre il principale porto della nostra Compagnia a livello

internazionale'. MSC Crociere è il terzo brand crocieristico al mondo - leader di mercato in Italia, Europa, Sud

America, Golfo Persico e Sud Africa - ed è parte del Gruppo MSC, numero uno dello shipping e della logistica a

livello globale con oltre 300 anni di tradizione in campo marittimo. La flotta di MSC Crociere comprende 19 navi

moderne e tecnologicamente avanzate, anche dal punto di vista ambientale, destinate a crescere a 23 unità entro il

2025, con altre sei navi in opzione entro il 2030. La Compagnia è da tempo protagonista di numerose e importanti

iniziative a livello ambientale e di sostenibilità, e punta a raggiungere nel medio-lungo periodo le 'emissioni zero' delle

proprie attività. MSC Crociere ha investito e continua a investire in maniera significativa in tecnologie ambientali di

nuova generazione con l' obiettivo di sviluppare soluzioni sempre più innovative, utilizzando di volta in volta le migliori

soluzioni disponibili a livello globale.
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Lo sciopero dei portuali di Felixstowe potrebbe favorire porti concorrentiafferma
VesselsValue

Felixstowe. Il Sindacato Unite dei lavoratori del terminal del più grande porto

container della Gran Bretagna, Felixstowe, la settimana scorsa ha annunciato

uno sciopero di otto giorni, dal 21 al 29 agosto, vista la non risoluzione

contrattuale sulla retribuzione, con probabili interruzioni logistiche e di

trasporto lungo la catena di approvvigionamento delle merci, causando anche

gravi interruzioni al commercio marittimo internazionale. Sul caso interviene la

società di esperti e di analisi dei flussi merceologici, la VesselsValue, che in

una nota dichiara che il previsto sciopero di otto giorni, al porto di Felixstowe

potrebbe interrompere le catene di approvvigionamento del Regno Unito, ma

potrebbe anche creare una nuova opportunità per i porti vicini con una minore

congestione. Felixstowe è il più grande porto container del Regno Unito,

gestisce circa quattro milioni di Teu di merci l' anno ed è un anello critico della

catena per le importazioni e le esportazioni britanniche. Inoltre sta

sperimentando una forte congestione rispetto ai suoi porti vicini. Sebbene

difficilmente paragonabile alle attese/ancoraggi/ormeggi di una settimana al

largo di molti grandi porti container degli Stati Uniti, Felixstowe ha registrato

periodi di attesa medi fino a 40 ore a marzo e oggi ha un periodo di attesa medio più lungo rispetto a Southampton e

London Gateway. Entrambi questi porti offrono un attracco quasi immediato entro diverse ore (o meno), secondo

VesselsValue. "I responsabili dei piani logistici e i gestori della catena di approvvigionamento sono impegnati nel

monitorare l' evoluzione della situazione in Felixstowe", afferma la nota di ieri di VesselsValue sui flussi commerciali; e

poi, Felixstowe accoglie navi portacontainer più grandi rispetto a Southampton e London Gateway messe insieme,

anche se entrambi hanno ormeggi che possono ospitare ULCV (Ultra Large Container Vessel). La nota di

VesselsValue conclude che: " Le linee commerciali per l' UK potrebbero anche deviare verso il porto di

Wilhelmshaven, in Germania, quindi caricare merci verso il Regno Unito su navi feeder. Molti porti più piccoli del

Regno Unito ricevono una notevole quantità di traffico feeder (Immingham, Tilbury, Teesport, Liverpool, Hull, Belfast e

Grangemouth) e potrebbero vedere le loro fortune aumentare se più merci dall' Asia orientale al Regno Unito finissero

per essere trasbordate attraverso grandi porti nell' Europa continentale". Casi di dislocamento merci su altri porti si

sono già verificati. Per un caso di congestione, l' Alleanza 2M ha dirottato il servizio AE7 per l' Asia orientale da

Felixstowe a Wilhelmshaven; nel 2018, il lancio di una nuova piattaforma software del Sistema Operativo Terminal

(TOS) a Felixstowe ha causato gravi interruzioni al porto. In risposta, l' Alleanza 2M ha trasferito il proprio servizio

TA4 da Felixstowe a Liverpool, quindi ha deviato il servizio AE7 al London Gateway. La rotazione TA4 è rimasta

permanentemente a Liverpool anche dopo che i problemi del software di Felixstowe sono stati risolti. VesselsValue è

una società di esperti che
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dal 2011 è impegnata a fornire ai propri clienti informazioni di mercato obiettive e trasparenti in modi nuovi e

innovativi, con l' obiettivo di portare trasparenza nei mercati marittimo e aeronautico. Tramite la disponibilità di una

piattaforma online, VesselsValue offre report, feed API o richieste su misura, che possano aiutare le aziende clienti ad

accedere al mercato in modi unici. Abele Carruezzo
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La flotta di Msc crociere ottiene la certificazione Iso 21070:2017

12 agosto 2022 - MSC Crociere ha annunciato che la sua intera flotta di 19

navi ha ottenuto la certificazione ISO 21070:2017 per la protezione dell'

ambiente marino. Un riconoscimento che riguarda le procedure per la

gestione dei rifiuti a bordo delle navi, tra cui il controllo, la raccolta, la

separazione, la catalogazione, il trattamento e lo stoccaggio. La certificazione

comprende, inoltre, il sistema con cui le navi entrano in comunicazione con le

strutture a terra e consegnano i rifiuti agli impianti portuali di raccolta. Anche

tutte le future unità MSC Crociere riceveranno questa certificazione non

appena entreranno in servizio. La certificazione ISO 21070:2017 è

complementare al Regolamento di esecuzione UE 2022/91 del 21 gennaio

2022, che definisce i criteri per stabilire che una nave produce quantità ridotte

di rifiuti gestendoli in modo sostenibile ed ecologico. I criteri ISO forniscono

informazioni aggiuntive sulle pratiche di gestione dei rifiuti che le autorità

portuali possono prendere in considerazione per calcolare la riduzione delle

tariffe per l' utilizzo degli impianti portuali di raccolta in conformità con la

Direttiva UE 2019/883. "Siamo orgogliosi che la nostra intera flotta sia ora

certificata ISO 21070:2017. Mentre lavoriamo in prima linea per portare avanti le grandi sfide sulla sostenibilità che il

nostro settore deve affrontare, continuiamo a utilizzare ogni strumento disponibile per accelerare questo processo,

compresi gli standard e le certificazioni del settore. Siamo e resteremo sempre impegnati nella tutela dell' ambiente"

ha dichiarato Minas Myrtidis, VP Environmental Operations & Compliance.
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Federagenti: le guerre 'sconosciute' e l' interscambio via mare

12 agosto 2022 - Odessa, Chornomorsk, Bab-El-Mandeb, Ashdod, Stretto di

Taiwan, Kherson, Bosforo e Dardanelli, Suez. In un Occidente, in un' Europa e

in un' Italia cronicamente distratti, al punto che anche la "guerra in casa",

quella in Ucraina, ha perso gli onori delle prime pagine, questi nomi possono

significare poco o nulla. Non per chi opera come Federagenti nel campo dei

traffici marittimi e dell' interscambio mondiale via mare. "Perché questi nomi

di porti sparsi nel mondo - sottolinea Alessandro Santi, Presidente della

Federazione italiana degli Agenti, Raccomandatari Marittimi e Mediatori

Marittimi - sono altrettanto punte dell' iceberg di conflitti e di guerre, sempre

meno locali e sempre più globali che stanno impattando su nodi strategici del

commercio mondiale dal Mediterraneo all' Africa occidentale e orientale, dal

Mar Nero al Mare della Cina, dal Centro America al Sud Est asiatico, alla

Corea". "In queste aree e in questi porti - sottolinea Santi - le scelte

geopolitiche hanno preso il sopravvento sulle scelte economiche e

commerciali perché il controllo sui flussi di merci e persone con effetti già

presenti e potenzialmente devastanti per l' economia e la vita delle

popolazioni mondiali è diventato un fattore strategico. E gli effetti si misurano nella scarsità dei prodotti fondamentali

per la sopravvivenza delle persone e delle aziende come pure nella spinta inflattiva che arreca conseguentemente i

suoi danni con l' aumento dei costi di qualsiasi bene e servizio". Secondo il Presidente di Federagenti, la

lamentazione quotidiana sulla crisi degli approvvigionamenti di materie prime, dovrebbe lasciare il posto a un' analisi

sulle motivazioni e sulle possibili soluzioni. La gravità della situazione è ad esempio misurabile dal cargo watchlist

della IUA (International Underwriting Association) che all' inizio del 2019 presentava 49 aree di rischio di cui 15 nella

fascia da alta ad estrema mentre oggi le aree a rischio sono 61 (+25%) e quelle nella fascia alta di conflitti in campo

aperto sono balzate a 21 (+40%).
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MSC Crociere nuovo partner del Genoa

redazione City

Il Genoa CFC è lieto di annunciare un accordo di partnership con MSC

Crociere , terzo brand crocieristico al mondo, che sarà Second Jersey

Sponsor per la stagione 22/23 e il cui logo sarà presente su tutte le maglie

gara del Grifone firmate Castore. Queste le parole del Presidente Zangrillo : '

Siamo orgogliosi di aver iniziato questo viaggio insieme a MSC Crociere, una

realtà internazionale cui ci accomunano il forte legame con il territorio e la

grande voglia di investire sulla città di Genova '. Queste le parole del DG

Ricciardella : ' Diamo il benvenuto a MSC Crociere, un partner con cui

avremo modo di creare grandi progetti in sinergia, come già avvenuto in

occasione del lancio della nostra maglia away a bordo di MSC Bellissima '.

Leonardo Massa, Managing Director di MSC Crociere , ha dichiarato: '

Siamo particolarmente orgogliosi di questa partnership con il Genoa CFC, il

club calcistico più antico d' Italia e tra i più noti a livello internazionale per la

sua gloriosa tradizione, che rafforza sia il posizionamento ad alto livello di

MSC Crociere nel mondo sportivo, sia lo stretto legame coltivato dalla

Compagnia con i territori e le città in cui opera. La sponsorizzazione del

Genoa contribuisce, in particolare, a rinsaldare ulteriormente il forte rapporto tra MSC Crociere e la città di Genova,

capitale dello shipping italiano e Mediterraneo, che rappresenta da sempre il principale porto della nostra Compagnia

a livello internazionale '. MSC Crociere è il terzo brand crocieristico al mondo - leader di mercato in Italia, Europa,

Sud America, Golfo Persico e Sud Africa - ed è parte del Gruppo MSC, numero uno dello shipping e della logistica a

livello globale con oltre 300 anni di tradizione in campo marittimo. La flotta di MSC Crociere comprende 19 navi

moderne e tecnologicamente avanzate, anche dal punto di vista ambientale, destinate a crescere a 23 unità entro il

2025, con altre sei navi in opzione entro il 2030. La Compagnia è da tempo protagonista di numerose e importanti

iniziative a livello ambientale e di sostenibilità, e punta a raggiungere nel medio-lungo periodo le 'emissioni zero' delle

proprie attività. MSC Crociere ha investito e continua a investire in maniera significativa in tecnologie ambientali di

nuova generazione con l' obiettivo di sviluppare soluzioni sempre più innovative, utilizzando di volta in volta le migliori

soluzioni disponibili a livello globale.
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Economia

Msc Crociere, accordo di partnership con il Genoa CFC

(Teleborsa) - "Il Genoa CFC è lieto di annunciare un accordo di partnership

con Msc Crociere , terzo brand crocieristico al mondo, che sarà Second

Jersey Sponsor per la stagione 22/23 e il cui logo sarà presente su tutte le

maglie gara del Grifone firmate Castore". Lo hanno annunciato le due società

in una nota. Queste le parole del presidente del Genoa Alberto Zangrillo :

"Siamo orgogliosi di aver iniziato questo viaggio insieme a Msc Crociere, una

realtà internazionale cui ci accomunano il forte legame con il territorio e la

grande voglia di investire sulla città di Genova". Queste le parole del Dg del

club calcistico Flavio Ricciardella : "Diamo il benvenuto a Msc Crociere, un

partner con cui avremo modo di creare grandi progetti in sinergia, come già

avvenuto in occasione del lancio della nostra maglia away a bordo di Msc

Bellissima". Leonardo Massa , managing director di Msc Crociere, ha

dichiarato: "Siamo particolarmente orgogliosi di questa partnership con il

Genoa Cfc, il club calcistico più antico d' Italia e tra i più noti a livello

internazionale per la sua glor iosa tradiz ione, che raf forza sia i l

posizionamento ad alto livello di Msc Crociere nel mondo sportivo, sia lo

stretto legame coltivato dalla Compagnia con i territori e le città in cui opera. La sponsorizzazione del Genoa

contribuisce, in particolare, a rinsaldare ulteriormente il forte rapporto tra Msc Crociere e la città di Genova, capitale

dello shipping italiano e Mediterraneo, che rappresenta da sempre il principale porto della nostra Compagnia a livello

internazionale".

TeleBorsa

Focus



 

venerdì 12 agosto 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 72

[ § 2 0 0 8 6 3 4 1 § ]

Finanza

Fitch: allentamento pressioni supply-chain aiuta a ridurre inflazione

(Teleborsa) -  I l  migl ioramento del le interruzioni  del la catena di

approvvigionamento globale - testimoniato dalla diminuzione delle tariffe di

spedizione, del tempo di consegna delle merci, della congestione portuale e

dell' arretrato di ordini - aumenta la prospettiva di una minore inflazione dei

beni core (esclusa l' energia). Lo afferma Fitch Ratings in un report sul tema. Il

costo della spedizione di merci è diminuito fino al 70% su alcune rotte da

settembre 2021, mentre il trasporto di merci richiede ora circa 90 giorni

anziché 122 giorni nell' aprile 2022, si legge nel rapporto. La congestione nei

porti statunitensi è diminuita di quasi l' 80% dallo scorso novembre. L' ultimo

indice PMI manifatturiero ha anche mostrato che gli ordini arretrati vengono

cancellati più rapidamente e i tempi di consegna dei fornitori stanno

diminuendo rapidamente. "Un rallentamento della domanda dei consumatori di

beni durevoli sta contribuendo ad allentare le strozzature della catena di

approvvigionamento poiché il potere d' acquisto delle famiglie è intaccato dall'

aumento dei tassi di interesse e dall' aumento dell' inflazione", è l' analisi dell'

agenzia di rating. Proprio come l' inflazione dei beni di base è aumentata

notevolmente l' anno scorso, quando le vendite hanno superato le scorte, l' aumento del rapporto scorte-vendite oggi

potrebbe essere coerente con il calo dell' inflazione dei prezzi dei beni in alcuni settori. "Tuttavia, i rischi per la catena

di approvvigionamento permangono data la politica cinese zero Covid-19 , che potrebbe comportare nuove

interruzioni della capacità di esportazione della Cina mentre il razionamento del gas in Europa potrebbe influire sulle

catene di approvvigionamento industriale", mette però in guardia Fitch Ratings.
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Migliori e peggiori

Londra: brillante l' andamento di Carnival

(Teleborsa) - Apprezzabile rialzo per la società con sede a Miami proprietaria

di Costa Crociere , in guadagno del 2,29% sui valori precedenti. Il confronto

del titolo con il World Luxury Index , su base settimanale, mostra la maggiore

forza relativa di Carnival rispetto all' indice, evidenziando la concreta

appetibilità del titolo da parte dei compratori. L' esame di breve periodo di

Carnival classifica un rafforzamento della fase rialzista con immediata

resistenza vista a 802,5 centesimi di sterlina (GBX) e primo supporto

individuato a 779,7. Tecnicamente ci si attende un ulteriore spunto rialzista

della curva verso nuovi top stimati in area 825,3.
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L' allarme degli agenti: "Sulle rotte attendiamo l' impatto delle guerre"

Le navi che arrivano nei porti italiani ed europei affrontano acque sempre più

pericolose, le rotte si allungano e aumenta la complessità del viaggio. E

questo è un fattore che dovrà essere tenuto in considerazione nelle politiche

di investimento del prossimo governo, specialmente nelle infrastrutture che

devono collegare i nostri porti alla rete infrastrutturale europea. A lanciare l'

allarme su guerre e conflitti che incombono sull' interscambio via mare è

Federagenti. I nodi strategici del commercio mondiale, avverte Alessandro

Santi, presidente degli agenti marittimi italiani, sono già sotto tiro: "Odessa,

Chornomorsk, Bab-El-Mandeb, Ashdod, Stretto di Taiwan, Kherson, Bosforo

e Dardanelli, Suez... per chi come noi opera nel campo dei traffici marittimi

questi nomi sono altrettante punte dell' iceberg di conflitti e di guerre, sempre

meno locali e sempre più globali. Dal Mediterraneo all' Africa Occidentale e

Orientale, dal Mar Nero al Mare della Cina, dal Centro America al Sud Est

asiatico, alla Corea". Gli effetti si misurano nella scarsità "dei prodotti

fondamentali per la sopravvivenza delle persone e delle aziende come pure

nella spinta inflattiva" aggiunge Santi che cita la Cargo Watchlist della

International Underwriting Association (Iua, che rappresenta le società assicuratrici londinesi che operano al di fuori

del perimetro dei Lloyd' s): "All' inizio del 2019 - dice Santi - presentava 49 aree di rischio di cui 15 nella fascia da alta

ad estrema mentre oggi le aree a rischio sono 61 (+25%) e quelle nella fascia alta di conflitti in campo aperto sono

balzate a 21 (+40%)". È pur vero che la merce trova sempre una strada: Augusto Cosulich, amministratore delegato

del gruppo genovese dello shipping, ha ancora una nave con le bramme della Metinvest ferma nel porto di Odessa.

Sembrava questione di giorni, ma la situazione è rimasta bloccata dal conflitto, anche se la progressiva partenza delle

navi cariche di grano fa ben sperare: "Nel frattempo ci siamo riorganizzati, e le nostre navi raggiungono Monfalcone e

poi Porto Nogaro, anche grazie al sistema di chiatte che abbiamo avviato con la nuova società C&C Trasnports

insieme alla famiglia Cattaruzza, per rifornire i laminatoi italiani partendo dall' India, dal Brasile, dalla Cina - dice

Cosulich -. Personalmente, devo dire che confiderei anche in un allentamento delle sanzioni sull' Iran, un Paese che

potrebbe esportare ottimi prodotti in questo settore". Ma complessivamente, le tensioni sui traffici si faranno presto

sentire, dice Santi: "E si tradurranno in problemi seri per i trasporti marittimi ma anche nella minaccia di fratture nelle

catene di approvvigionamento e in maniera più ampia, nel minare il concetto di democrazie liberali". Non si parla solo

di aree lontane come Taiwan o lo Yemen: "Anche lo Stretto di Sicilia come pure il Mediterraneo sud orientale (Libia,

Cipro, Turchia) - dice il presidente di Federagenti - sono e diventeranno sempre più aree di tensione che

provocheranno strozzature logistiche oltre ad aumentare in parallelo un incremento esponenziale
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dei flussi migratori prevedibili dal nord Africa verso la nostra penisola, creando le premesse per situazioni fuori

controllo. Ci rivolgiamo in anticipo - conclude Santi - a chi governerà questo Paese: i nostri porti e i nostri spazi

marittimi devono diventare snodi efficienti e non colli di bottiglia, devono essere innervati nelle reti Ten-T e nelle

catene di valore che si genereranno a fronte di scelte di politica internazionale, devono rispondere alle esigenze di un

piano strategico nazionale su energia, materie prime essenziali e transizione ecologica".
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